
СЕГОДНЯШ НИЙ НОМЕР  

Н А Ш Е Й  Г А З  

РАССКАЗ ОБ ОДНОМ ДНЕ 

Ю Б И Л Е Й Н О Г О  Г О Д А

О  ДИН ДЕНЬ — миг в истерии 
человечества; Даже в жизни 

человека день — явление 
довольно кратковременное. В 

среднем человек живет в на
шей стране более семидесяти 
пет. Нетрудно подсчитать, сколь
ко он встречает и провожает 
дней в своей жизни.

И все же один день — »то 
очень много. Из капелек образу
ются моря, из отдельных дней— 
сокровищ ница материальных и 
культурных ценностей человече
ства.

Недавно закончилась сессия 
верховного Совета СССР. Она 
подвела итоги первого года пя
тилетки, определила рубежи на 
год грядущий. Из цифр, которые 
приводили на сессии депутаты, 
м ожно определить весомость 
каж дого дня нашей жизни. За од 
ни сутки з нашей стране произ
водится в этом году более 1 мил
лиарда 780 миллионов киловатт- 
часов электроэнергии, около 870 
тысяч тонн нефти, 450 миллионов 
кубометров газа, 1 миллион 800 
тысяч тонн угля, 313 тысяч тонн 
стали, 248 тысяч тонн проката, 817 
тысяч кубометров леса и много 
другой важнейшей продукции. 
Ежедневно входит в строй 265 
ты'сзч квадратных метров жилья, 
более чем на 300 миллионов руб 
лей трудящиеся нашей страны 
приобретают товаров и продук
тов.

Сегодня мы решили расска

зать об одном дне нашей жизни. 
Все события, о которых вы про 
читаете в этом номере, произо
шли 23 декабря — в самый обыч
ный день юбилейного года.

В этот день в Москве закончи
ла работу сессия Верховного Со
вета РСФСР, которая утвердила 
план развития народного хозяй
ства и бю джет самой крупной 
республики нашей Родины.

Центральное статистическое 
управление СССР сообщило в

m m m m m m m  _
ному радио. И все они свиде
тельствуют об успешных заклю 
чительных аккордах первого го
да пятилетки, о бодром , радост
ном настроении советских людей 
в преддверии нового года.

В общий успех страны ручейка
ми вливается и кропотливый 
труд томичей.

М ы сегодня рассказываем о 
труде, учебе, отдыхе, увлечениях 
наших земляков.

Постарайся внимательно про-

иовых успехах нефтеразведчиков, 
о награждении орденами и меда
лями работников службы быта, о 
пуске автоматической линии на 

Томском заводе режущ их инстру
ментов, о защите молодым уче
ным Г. А. Месяцем докторской 
диссертации, о небывалых уро 
жаях, полученных всиновскими 
льноводами, о расчистке трассы 
строящейся дороги Асино — Бе
лый Яр, об очень трудных буд
нях рыбаков, охотников и о
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ШАГ СОЗИДАНИЯ
этот день о досрочном выполне
нии годового плана работниками 
мясной и молочной промыш лен
ности. Значительно больше, чем 
в прошлом году, произведено мя
са, колбас, молока. На Рустав- 
ском  металлургическом заводе 
вступил в строй мощный трубо
заготовительный стан. Конструк
торы ленинградской фирмы 
«Электросила» закончили техни
ческий проект гидрогенератора 
мощ ностью 530 тысяч киловатт. 
Этот мировой рекордсмен пред
назначается для Саяно-Ш уш ен
ской ГЭС. М ного и других радо
стных вестей поступило к нам по 
телетайпу, передано по Всесоюз-

честь, читатель, наши репортажи, 
интервью, краткие сообщения. У 
нас было очень мало места, что
бы рассказать о самом важном, 
самом значительном. Порою  мы 
только сухо сообщаем о собы
тии, о котором  в ином случае на
писали бы, конечно, более под
робно. Но и эти коротенькие за
метки позволят тебе расширить 
представление о многообразной 
жизни твоих земляков, о их вер
ном служении родной стране.

Ты прочтешь о встрече замеча
тельных тружениц доярок Ге
роя Социалистического Труда 
Л. С. Ахмылиной и кавалера ор 
дена Ленина С. И. Соколовой, о

многих других делах наших тру
жеников.

Но человек не только работает. 
Он обогащается новыми знания
ми, увлекается искусством, спор
том, воспитывает детей, охраня
ет общественный порядок. И об 
этом ты найдеш'ь хотя бы краткие 
сообщения в нашем сегодняш
нем номере.

Очень жаль, что мы не су
мели опубликовать всех сообщ е
ний, полученных от наших 
штатных н нештатных корреспон
дентов, от многочисленных д ру 
зей газеты. Жаль потому, что ка
кие-то стороны нашей м ногооб
разной жизни выпадут из общей

картины. Но и то, что мы «умели 
поместить, убедительно говорит о 
значительности дел сибиряков.

Каждый день нам дорог, но 
нынешний день— особенный. О н— 
небольшая частица года юбилей
ного. Мы рассказали о сорок ше
стом дне пятидесятого года. Их 
м ного еще будет до славного 
юбилея. И каждый из них надо 
прожить е наибольшей пользой, 
наибольшей отдачей, чтобы по
радовать Родину в самый боль
шой и радостный ее праздник.

Не секрет, что каждый прож и
тый нами день может быть более 
значительным. Еще немало у нас 
людей, которые работают не в 
полную силу, еще немало неорга
низованности и неоперативности 
в больших и малых делах.

Пусть каждый день юбилейного 
года станет особенно весомым. 
Это касается не только трудовых 
достижений. Очень многое сле
дует сделать для благоустройства 
нашего областного центра, для 
развития физкультуры и спорта, 
поднятия культуры наших сел, 
улучшения бытового и культурно
го обслуживания томичей.

Нам многое предстоит сделать. 
Мы находимся на переднем крае 
коммунистического строительства. 
Надо поспешать. И каждый день 
— нам большое подспорье.

В С Т Р Е Ч А "  С  Г Е Р О И Н Е Й  Т Р У Д А
С Софьей Ивановной Соко

ловой, знатной дояркой Берёз- 
кинекой фермы совхоза «Рыба- 
ловский», мы давние знакомые. 
Вот,уже семь лет она трудится 
дояркой, и все эти годы ее йМя 
в списке маяйов области.

Хороший народ подобрался в 
Березкине. Закон здесь: один—- 
за; всех, все — за одного. Пито
му, наверное, буквально за 
шесть лет ферма стала лучшей 
в области. Ежегодно здесь полу
чают на корову почти по 4 ты
сячи килограммов молока. За 
безупречную работу многие бе- 
резкинские доярки., в том чис
ле и С. И. Соколова,, награжде
ны орденами и медалями.

Но ни почести, ни достиже
ния не вскружили голову берез- 
кинцам. Здешние доярки тем и 
отличаются, что меньше всего 
думают о своих личных интере
сах. Не случайно именно берез- 
кинская доярка выступила нын
че инициатором областного со
ревнования животноводов за до
стойную встречу 50-летия Со
ветской власти. Ею была С. И. 
Соколова.

Через газету «Красное зна
мя» в конце сентября она посла
ла вызов на соревнование Герою 
Социалистического Труда дояр
ке Ерестнинской фермы колхо
за. имени XXII, съезда КПСС 
Кожевниковск.ого района Лидии 
Спиридоновне Ахмылиной. В 
своем письме Ахмылиной она 
писала, что постарается нынче 
добиться таких же результатов, 
как и в прошлом году, а в следу; 
ющем — получить на корову не 
менее 4.350 килограммов моло
ка,' в том числе к 50-летию Со
ветской власти 3.600.

Вскоре редакция получила от
вет героини. , Лидия Спиридо
новна писала, что зимовка скота 
на Ерестнинской ферме была 
очень трудной из-за нехватки 
кормов, но - доярки делают все 
возможное, чтобы выполнить 
свое обязательство. Сама Ахмы
лина давала слово надоить в 
следующем году к 50-летнему 
юбилею Советской власти не 
менее 4.500 килограммов моло
ка от коровы. Лидия Спиридо
новна призывала всех доярок об
ласти принять активное участие 
в юбилейном соревновании.

На призыв откликнулись сот
ни работников ферм. Обязатель
ства многих маяков животновод
ства были опубликованы в на
шей газете.

Позавчера С. И. Соколова по
бывала, в гостях у Л. С. Ахмы
линой.. Березкине и Ерестную 
разделяют более 100 километ
ров. Но разве может это слу
жить помехой для встречи? 
Сколько надо сказать друг дру
гу, сколько задать вопросов!

Ерестная — небольшое жи
вописное село. К животноводче
скому городку, что на' окраине 
села, ведет широкая уезженная 
дорога. Встреча состоялась в 
красном уголке. Он заполнен до 
отказа,' Встретиться со знатной

дояркой области пришли все 
ереетнинские доярки и скотни
ки. Лидия Спиридоновна на
много моложе Софьи Ивановны, 
но недаром сияет у нее на гру
ди Золотая Звезда героя: опыта 
Ахмылиной не занимать. 16-лет- 
ней девушкой пришла Лида на 
ферму, уже одиннадцать лет 
бессменно работает дояркой.

Под стать ей и другие ерест- 
нинские доярки. Коллектив здесь 
не менее дружный, чем на Бе- 
резкинской ферме. Сейчас ерёст- 
нинцы возглавляют соревнова
ние кожевниковских доярок, по
лучая в день в среднем по 8,7 
килограмма молока на корову. 
Этот успех стоит им немалого, 
труда. План ферма уже выпол
нила, через несколько дней бу
дет выполнено и годовое обяза
тельство. Доярки тщательно 
ухаживают сейчас за скотом, ор
ганизовали приготовление кор
мов к скармливанию.

...Л. С. Ахмылина показыва
ет Софье Ивановне свое хозяй
ство. На ферме 200 коров. Со
держатся они в одном помеще
нии. В коровнике недостаточно 
сухо. Софья Ивановна советует- 
ерестнинским дояркам исполь
зовать для подстилки коровам 
опилки, а.не-солому. Тогда лег
че будет, поддерживать чистоту 
в помещении. С. И. Соколова 
расспрашивает о распорядке 
дня, рационах. Ее интересует 
также, как у ерестнинцев орга
низовано соревнование.

Ценные советы дали ерест- 
нинским животноводам по орга
низации соревнования С. И. Со
колова и приехавший вместе с 
ней секретарь парткома совхоза 
«Рыбаловский» М. В. Чепур- 
нов.

Племенное дело в сельхозар
тели имени XXII съезда КПСС 
также несколько запущено. Не
которые коровы дают мало мо
лока, но их нельзя заменить: 
выращивание племенного скота 
плохо организовано. А вот бе- 
резкинцы уже много лет. ведут 
отбор телочек от высокопродук
тивных коров. Не случайно мно
гие из них после отела дают в 
день по 25—27 килограммов мо
лока.

С. И. Соколова и М. В. Че-
пурнов,пригласили Л.'С. Ахмы- 
лину к себе в совхоз, чтобы на 
месте можно было ознакомить
ся с опытом племенной работы.

Во время встречи С. И. Соко
ловой сообщили приятное из
вестие. Соревнование, инициа
торами которого они выступили 
с Ахмылиной, дало толчок инте
ресному начинанию. В хозяйст
вах Кожевниковского района ре
шили провести месячник удар
ной борьбы за высокую культу
ру труда на фермах. Так вот, 
он закончился и дал хорошие 
плоды: в большинстве хозяйств 
продуктивность скота стала за
метно повышаться.

Ю. НЕСТЕРОВ.

С ВЫСОКОЙ НАГРАДОЙ!
За успешное выполнение заданий семилетнего плана развития бы

тового обслуживания населения Президиум Верховного Совета СССР 
Указом от 20 декабря 1966 года наградил орденами и медалями СССР 
большую группу наиболее отличившихся работников бытового обслу
живания населения страны.

В том числе по Томской области:
ОРДЕНОМ ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ

Азерьера Самуила Соломоновича — директора комбината бытового 
обслуживания населения «Рекорд», гор. Томск.

Алтухову Марию Ивановну — парикмахера городского комбината
бытового обслуживания населения, гор. Томск.

ОРДЕНОМ «ЗНАК ПОЧЕТА»
Блохину Лидию Яковлевну — портниху Кожевниковского комбина

та бытового обслуживания населения.
Иванникова Петра Степановича — раскладчика-обмеловщика швей

ной фабрики «Сибирячка», гор. Томск.
Попову Нину Ивановну — закройщицу комбината бытового обслу

живания населения «Художественный труд», гор. Томск.
Пупова Владимира Федоровича — секретаря Кривошеннокого рай

кома КПСС,
Чагину Анну Павловну — заместителя главного бухгалтера обла

стного управления бытового обслуживания населения.
МЕДАЛЬЮ «ЗА ТРУДОВУЮ ДОБЛЕСТЬ*

Борзунову Августу Дмитриевну — закройщицу комбината бытово
го обслуживания населения «Рекорд», гор. Томск.

Бударина Иннокентия Ефимовича — сапожника комбината бытово
го обслуживания населения «Обувщик», гор. Томск.

Вебера Эдуарда Александровича — часовщика Молчановского ком
бината бытового обслуживания населения.

Клнменову Ольгу Ивановну — заведующую экспериментальной ла
бораторией проектно-конструкторского бюро, гор. Томок.

Крестнннну Екатерину Артемьевну — парикмахера-модельера го
родского комбината бытового обслуживания населения, гор. Томск.

Протыкнну Матрену Егоровну — портниху Асиновского комбината 
бытового обслуживания населения.

МЕДАЛЬЮ «ЗА ТРУДОВОЕ ОТЛИЧИЕ»
Касаникову Фаину' Веденеевку — начальника отдела комбината

бытового обслуживания населения «Художественный труд», гор.
Томск.

Коренькову Клавдию Михайловну — парикмахера Зырянского ком
бината бытового обслуживания населения.

Метальникову Нину Константиновну — портниху швейной фабрвш
«Сибирячка», гор. Томск.

Панову Зою Владимировну — закройщицу Колпашевского комби
ната бытового обслуживания населения.

Петухову. Анну Павловну — - портниху Каргасокского комбината
бытового обслуживания населения.

А. Н. К осы ги н  прибы л в Измир

Л. С. Ахмылина и С. И, Соколова Фото Ф. Хитриневича.

АНКАРА, 23 декабря. (ТАСС). 
Сегодня утром Председатель Совета 
Министров СССР А. Н. Косыгин и 
сопровождающие его лица по окон
чании официальных переговоров с 
турецким правительством вылетели 
из Анкары в Измир —  третий по 
величине город Турции и крупней
ший ее порт на берегу Эгейского мо
ря.

Косыгина сопровождают министр 
иностранных дел Турции Ихсан Саб- 
ри Чаглыянгияь и посол Турции в

Советском Союзе Хасан Ишык.
На Анкарский аэродром Эсейбота 

провожать высоких советских гостей 
прибыли Премьер-Министр Турции 
Сулейман Демирель, члены . кабинета 
министров, видные политические 
деятели, главы дипломатического 
корпуса, а также представители выс
шего командования турецких воору
женных сил.

В тот же день А. Н. Косыгин и 
сопровождающие его лица прибыли 
в Измир.

У С П Е Х  Д В А Д Ц А Т И Т Ы С Я Ч Н И К О В
Бригады , коммунистического 

труда В. Филимонова, А. Ляпко,
A. Русецкого и-Ш. Криворота, вхо
дящие в" состав' первого участка 
Ннгузетскогй леспромхоза масте
ра С. С. Варданяна, досрочно вы
полнили годовые обязательства. 
Уже 3 декабря на счету бригады
B. Филимонова была 21 тысяча 
кубометров леса, а. у А. Ляпко

20  тысяч. Заветный рубеж взят!
Позавчера на счету В. Филимо

нова было 7 1 8  кубометров древе
сины, заготовленной сверх зада
ния, у бригады А, Ляпко —  731  
и у А. Русецкого — - 26*3. В сред
н е м у  смену 2 3 : декабря эти кол
лективы дали по 6 0  кубометров 
леса,

Д. ВИНОГРАДОВА,

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ В ГОДУ ЮБИЛЕЙНОМ
23 декабря на утреннем заседа

нии депутаты Верховного Совета 
РСФСР, собравшиеся на восьмую 
сессию в Большом Кремлевском двор
це, продолжали обсуждать проекты 
Государственного плана развития 
народного хозяйства РСФСР и Госу
дарственного бюджета республики на 
1 9 6 7  год.

Выступивший первым на сегод
няшнем утреннем заседании депутат 
Н. С. Приезжее —  председатель 
Рязанского облисполкома говорил о 
предстоящих задачах трудящихся Ря
занщины во втором году пятилетки, 
их нуждах, стремлениях.

Отметив, что труженики сельско
го хозяйства области добились за 
истекший год определенных положи
тельных результатов, он говорит о 
том, что в области далеко не 
полностью используются все резервы 
и. возможности для увеличения сель
скохозяйственного производства. 
Свыше 5 0 0  тысяч гектаров земель, 
расположенных в основном в пойме 
Оки, Мещеры и других рек, требуют 
проведения мелиоративных работ.

Стихами татарского поэта Хади 
Такташа, посвященными революции,
бессмертному делу Ленина, начал 
свое выступление на сессии депутат 
М. М. Амиров —  председатель, прав
ления Союза писателей Татарской 
АССР. Он остановился на некоторых 
вопросах развития литературы и ис
кусства. Депутат высказал также 
ряд критических замечаний и пред
ложений, касающихся книгоиздатель
ского дела, развития киноискусства.

Труженика Алтая, как и весь со
ветский народ, сказал депутат Н. П. 
Мисюков —  председатель колхоза 
имени Ленина Бийского района Ал
тайского края, одобряют ленинский 
курс нашей партии. Решения мар
товского Пленума ЦК партии откры
ли замечательные перспективы для 
дальнейшего развития сельского хо
зяйства, создали благоприятные воз

можности для подъема экономики 
колхозов и совхозов.

Короткое сибирское лето, сказал 
оратор, требует крайне сжатых 
сроков проведения сельскохозяйст
венных работ. Поэтому Госплан]' и 
Министерству сельского хозяйства 
РСФСР, «Россельхозтехнике» необхо
димо увеличить производство и по
ставку для районов Сибири и Даль
него Востока грузовых автомобилей, 
гусеничных тракторов, машин для 
уборки и. приготовления кормов.

Секретарь ВЦСПС Н. А. Гусейнов 
сообщил, что представители профсо
юзов непосредственно участвовали в 
разработке проекта народнохозяйст
венного плана РСФСР на 1 9 6 7  год и 
внесли в fiero ряд существенных за
мечаний и предложений, направлен
ных на дальнейшее улучшение усло
вий труда и быта рабочих и слу
жащих.

Переход к отраслевому принципу 
руководства промышленностью и но
вый порядок планирования и мате
риального стимулирования, сказал 
оратор, повышают роль профсоюзных 
организаций в борьбе за обеспечение 
высоких темпов развития экономики, 
а также и их ответственность за вы
полнение предприятиями государст
венных заданий.

Секретарь ВЦСПС отметил важное 
значение широкого развития коллек
тивного огородничества и садовод
ства. Правительство РСФСР совмест
но с ВЦСПС приняли по этому вопро
су специальные решения.

Далее тов. Гусейнов приводит циф
ры, характеризующие заботу партии 
и правительства об оздоровлении и 
облегчении условий труда рабочих и 
служащих.

Двадцать пять лет я работаю в 
школе, говорит депутат Е. Ф. Гавина, 
директор средней школы Л1» 4 города 
Черняховска Калининградской об
ласти. На примере нашей школы, на 
примере школ города я чувствую и 
вижу, как у  педагогических коллек

тивов повышается ответственность 
перед страной, перед народом за вос
питание молодого поколения.

Советская школа окружена вни
манием и заботой народа, партии и 
государства. Об этом еще раз сви
детельствует недавнее постановле
ние .нашей партии и правительства 
« 0  мерах дальнейшего улучшения 
работы средней общеобразовательной 
школы».

Опыт строительства социализма в 
Советской Калмыкии и в ряде дру
гих автономных республик убеди
тельно доказывает, на что способен 
свободный от эксплуатации трудовой 
народ, заявил в своем выступлении 
депутат 3. А, Сзнгаев —  председа
тель Президиума Верховного Совета 
Калмыцкой АССР.

Трудящиеся Калмыкии, сказал да
лее тов. Сангаев, как и все совет
ские люди, с величайшим удовлетво
рением встретили постановление де
кабрьского Пленума ЦК нашей пар
тии по докладу Генерального сек
ретаря ЦК КПСС Л. И. Брежнева. 
Они целиком и полностью одобряют 
политическую линию и практическую 
деятельность ленинского ЦК КПСС и 
Советского правительства в области 
международной политики и мирового 
коммунистического движения. Тру
дящиеся Калмыкии, сказал он далее, 
решительно осуждают великодержав
ную, националистическую, антисо
ветскую политику Мао Цзэ-дуна и 
его группы. Но, несмотря на такое 
враждебное отношение китайских 
руководителей к нашей партии и 
стране, советские люди сохраняют 
убежденность, что придет время, ког
да вновь укрепится дружба народов 
двух великих государств —  СССР и 
Китая.

0  делах своего предприятия, отме
тившего недавно 25-летие, расска
зал на сессии металлург Мончегор
ского комбината «Североникель» 
Мурманской области депутат С, И. 
Костяев,

На утреннем заседании выступили 
также депутаты Б. М, Зверев (Ени
сейский избирательный округ, Крас
ноярский край), Г. В. Мясников —  
секретарь Пензенского обкома КПСС, 
М. И. Дроздов —  начальник главного 
управления рыбной промышленности 
Дальнего Востока, Н. Н. Голиков —  
секретарь Омского обкома КПСС, 
Г, С. Рябина —  штамповщица Че
боксарского электроаппаратного за
вода.

V
В 16 часов началось вечернее за

седание. На нем присутствовали то
варищи Г, И. Воронов, А. П. Кири
ленко, Н. В. Подгорный,

Выступивший на вечернем заседа
нии министр легкой промышленно
сти РСФСР Ф. Я. Холостое сообщил, 
что работники предприятий легкой 
промышленности Российской Федера
ции 2 3  декабря вечером завершают 
выполнение плана первого года пя
тилетки. Это сообщение было встре
чено аплодисментами. Затем высту
пил депутат Г. Ш. Рахимкулов —  
первый секретарь Стерлибашевского 
райкома КПСС (Башкирская АССР).

Председательствующий — ; пред
седатель Верховного Совета РСФСР 
депутат В. И. Крестьянинов сообщил, 
что в прениях по докладам выступи
ло 24  человека. Депутаты принима
ют решение прекратить прения.

С заключительными словами вы
ступили заместитель Председателя 
Совета Министров РСФСР, председа
тель Госплана Федерации депутат 
К. М. Герасимов и министр финансов 
республики депутат И. И. Фадеев.

Сессия единогласно принимает 
Закон о Государственном плане раз
вития народного хозяйства РСФСР 
на 1 9 67  год и Закон о Государствен
ном бюджете РСФСР на 1 9 6 7  год по 
доходам и расходам в ■ сумме 
2 8 .2 3 5 .1 7 5  тысяч рублей. Прини
мается также постановление, утвер
ждающее отчет об исполнении Госу

дарственного бюджета 'РСФСР за 
1 9 6 5  год.

Слово предоставляется Члену По
литбюро Центрального Комитета 
КПСС, Председателю Президиума 
Верховного Совета СССР Н. В. Под
горному.

Центральный Комитет нашей пар
тии и партийная группа Верховного 
Совета РСФСР, сказал он, поручили 
мне внести на ваше рассмотрение 
предложение об избрании председа
телем Президиума Верховного Сове
та РСФСР товарища Яснова Михаи
ла Алексеевича, в настоящее время 
работающего первым заместителем 
Председателя Совета Министров.

Это предложение депутаты встре
чают аплодисментами. Единогласно 
принимается постановление об избра
нии М. А. Яснова Председателем 
Президиума Верховного Совета 
РСФСР.

По третьему пункту повестки дня
—  утверждению Указов Президиума 
Верховного Совета РСФСР —  высту
пил секретарь Президиума Верховно
го Совета Республики депутат С. Д, 
Орлов. Принимается постановление об 
освобождении от обязанностей перво
го заместителя Председателя Совета 
Министров РСФСР М. А. Яснова в 
связи с избранием его Председате
лем Президиума Верховного Совета 
РСФСР. Единогласно утверждаются 
Указы об образовании республикан
ского Министерства сельского строи
тельства РСФСР, о внесении ряда 
дополнений и изменений в уголовно
процессуальный кодекс РСФСР, уго
ловный кодекс РСФСР, гражданский 
кодекс' РСФСР. Утверждается:, также 
Указ о назначении В. М. Гущина 
министром сельского строительства 
РСФСР. Принимаются соответствую
щие законы и постановления.

На этом восьмая сессия Верховно
го Совета РСФСР шестого созыва за
кончила свою работу,

~ (ТАССЬ
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' 2 КРАСНОЕ ЗНАМЯ
2 5  дек а бр я  1 9 6 6  года.

П Е Р В Е Н Е Ц  З А В О Д А - А В Т О М А Т И Ч Е С К А Я  ЛИНИЯ  
М О Н Т А Ж ,  Б У Р Е Н И Е ,  Ф О Н Т А Н !
П Р И Е М Н А Я  КО М И С С И Я : «М ОЛОЛЦЫ  СТРОИТЕЛИ!» 
В С Е  П Р И Ц Е П Н Ы Е - Н А  Л И Н Е Й К Е  Г О Т О В Н О С Т И

На заводе режущих 
инструментов это собы
тие осталось почти не
замеченным: в пятницу 
закончилась наладка 
первого участка автома
тической линии цилинд
рических сверл.

Полностью собранная, 
она стоит в приземи
стом здании. Рядом воз
вышаются опоры буду
щего нового корпуса. А 
здесь, на участке, шагов 
двадцать длиной, тоже 
решается судьба завода. 
Об автоматической ли
нии заговорили в сен
тябре. Листали чертежи, 
присланные Московским 
специальным конструк
торским бюро инстру
ментальной промышлен
ности. Узнавали все, что 
можно, о подобных ли
ниях в Москве и Виль
нюсе. И решили: третья 
автоматическая линия 
цилиндрических сверл в 
стране, томская линия, 
должна быть совершен
нее московской и виль
нюсской.

Ведущий конструктор 
линии Рудольф Эдвино- 
вич Бутерус рассказы
вает:

—  Да, только сейчас 
закончили наладку пер
вого участка линии. Ес
ли в Вильнюсе отказа
лись от автоматических 
микрометров, если в 
Москве станок клейме
ния не пошел, то у нас, 
уже после первого уча
стка линии, на оконча
тельную шлифовку свер
ла идут отсортирован
ными, с нанесенными 
маркой завода и разме
ром.

Эта линия •—  дети
ще завода. Многие от
делы, службы и цехи 
вложили в нее свою до
лю труда. Но ее душой 
является Рудольф Эдви- 
нович, дипломник-вечер
ник политехнического 
института.

—  Неделю осталось 
учиться, —  говорит, 
он. —  А тут...

Загруженные в не
большой бункер заго

товки сверл скатыва
ются на «гребенку» —  
зубчатый транспортер. 
Но не всякое сверло 
блаюполучно его мину
ет. Зоркий глаз автома
та по определению кри
визны не дремлет. 
Шелк! И прямая (для 

человеческого глаза) за
готовка выброшена в на
копитель брака. Осталь
ные заготовки подхва

тывают эллипсообразные

леный глазок. Он слов
но говорит: «Зелено ты 
еще» —  и падает свер
ло в другой накопитель. 
Но чаще всего лампочки 
не горят, и сверло сле
дует дальше в станок 
клеймения, где на нем 
наносятся марка и раз
мер. Линия может быть 
настроена на любой диа
метр сверл от шести до 
десяти миллиметров.

На втором участке в 
этот лень началась от
ладка станка оконча
тельной шлифовки и ме
ханизма подачи сверл 
в три заточных станка.

птшшв
В Б У Д У Щ Е Е
кулачки и кладут в же
лоб первого шагового 
транспортера. «Собач
ки» — ■ изогнутые ме
таллические пальцы 
транспортера —  забот
ливо переносят заготов
ки в зев шлифовально
го станка, где два ал
мазных круга дружно 
вздрагивают и безжа

лостно снимают с метал
ла все, что мешает ему 
стать сверлом.

Потом железные 
пальцы еще более осто
рожно влекут сверло к 
автоматическому микро
метру. Его датчик мгно
венно определяет со
стояние сверла. Вспы
хивает красный глазок 
—  размер завышен: 
сразу образуется щель 
в направляющей канав
ке, и туда падает заго
товка. При заниженном 
размере вспыхивает зе-

Начальник отдела ав
томатизации и механи
зации завода Ермен- 
гельд Александрович 
Агафоников, непосредст
венно принимающий 
участие в наладке ли
нии, говорит:

—  К первому янва
ря сверло должно прой
ти весь путь. Он сокра
щается по сравнению с 
существующей техноло
гией на сотни метров. 
Производительность ли
нии —  шесть миллио
нов сверл в год. Она —  
будущее завода в ми
ниатюре. Роль рабочего 
сводится к наладке и 
наблюдению за пультом.

А сейчас у пульта 
стоит Николай Георгие
вич Захаров, прорабо
тавший на заводе 25  
лет. Он уходит в буду
щем году на пенсию. 
Рядом с ним— Сергей

Сомов, год назад при
шедший из армии. Ему 
быть первым наладчи
ком первой автоматиче
ской линии на заводе. 
Коллектив второго це
ха послал его помогать 
собирать линию и 
учиться работать на 
ней.

—  Николай Георгие
вич, что-то толкатель 
барахлит, —  говорит 
Сергей.

Захаров надевает очки 
и идет смотреть гидрав
лику линии. А сам-то он 
энергетик. В дружной 
группе людей, занятых 
на автоматической ли
нии, не принято гово
рить:

—  Это —  не мое де
ло.

Здесь проступают не 
только черты будущего 
лица завода, но и облик 
его будущих хозяев.

Над регулировкой ба
рабана перегружателя 
склонились начальник 
отдела автоматизации и 
механизации Е. А. Ага
фоников и молодой ра
бочий Александр Про- 
стоболотов. Руки обоих в 
масле, лица напряжены. 
Александр —  студент- 
вечерник пятого курса 
ТПИ. Специальность —  
автоматизация промыш
ленных установок. Так 
что работает он по спе
циальности. Будущие 
специалисты завода тру
дятся плечо в плечо со 
старыми и опытными, а 
вместе— и те, и другие—  
сокращают путь пред
приятия в завтрашний 
день. Пять метров пер
вого участка автомати
ческой линии, закончен
ные в пятницу, равны 
сотням метров, которые 
проходят сейчас заго
товки сверл, прежде чем 
попасть в ОТК.

В. ЛАВРОВ.
Томский завод 

режущих инструментов.

О В О С Е Л Ъ Е
Охотница Парабельекого рай- 

эна Александра Самсоновна Со- 
(олова •  этот декабрьский день 
справила новоселье.

Товарищи по работе в Пара-

бельском коопзверосовхозе по
могли ей на месте промысла, где 
она живет со своей семьей, по
строить новый дом. Александра 
Самсоновна не осталась в долгу. 
Ее благодарность —  таежный

Т  А  А  Г  Е
труд. На три тысячи рублей пу
шистых ш курок лисицы, колон
ка, ондатры, горностая сдала 
опытная охотница государству в 
этом сезоне.

В. ЧАЙКА.

23 декабря в Томском райкоме 
партии были вручены партийные 
билеты группе молодых коммуни
стов. В числе принятых в партию 
— групповой механик Самусьской 
ремонтноэксплуатационной базы 
В. В. Старинщиков и механик 
штурман теплохода «Р-16» В. Ф. 
Федянин. Оба речника успешно 
завершили навигацию первого года 
пятилетки, являются активными 
общественниками и хорошими ра
ционализаторами.

НА СНИМКЕ: первый секре
тарь Томского райкома партии 
В. Ф. Янович (справа) вручает 
партийные билеты В. В. Старнн- 
щикову и В. Ф. Федянину.

Фото В. Ефименко.
_________________  #------------■ ! !■ « !  II

I В ПРЕДДВЕРИИ
( п о с е в н о й
§| Сказать, что хлеборобы колхоза 
§§ «Гигант» Шегарского района хоть 
=  сегодня готовы выехать в поле,—  
Ц будет преждевременно. Но несом- 
Л ненно, что они серьезно готовятся 
Щ к посевной.
§  В честь 50-летия колхозники 
Ц взяли обязательство работать по- 
Л  ударному. Было решено, что ме- 
Л  ханики и агрономы в равной сте- 
Л  пени отвечают за ремонт технн- 
Л  ки. Это ускорило дело, улучшило 
3  качество ремонта. Все прицепные 
3  машины были поставлены на ли- 
Л нейку готовности. Сейчас почти 
3  все механизаторы переключились 
3  на ремонт тракторов, автомоби- 
1  лей. К 23 декабря из ремонта вы - 
Ц шли 11 тракторов вместо 8 по 
§  плану. Не мешают механизаторам 
Л  и наступившие холода.
Л  В этом хозяйстве полностью от- 
=  сортированы все семена зерновых 
3  культур.
=  в. г р о м о в . А

З в о н о к  р а з д а л с я  в  ш е с т ь
—  Сегодня мы пого

ворим о классовости, на
родности и партийности 
искусства, —  так на
чалась 23  декабря лек
ция доцента университе
та Н. Ф. Бабушкина.

Николай Федорович 
пакануне вернулся из 
Москвы, где в институ
те мировой литературы, 
имени М. Горького ус
пешно защитил доктор
скую диссертацию. Пер
вые слушатели ученого 
после знаменательного 
для него события— инже
неры и техники, препо
даватели и библиотека
ри, обучающиеся на фа
культете этики и эсте
тики вечернего универ

ситета марксизма-лени
низма.

В шесть часов вечера 
в Доме политпросвеще
ния стих шум голосов, 
начались занятия. Но в 
пятнадцатой аудитории 
раздались аплодисмен
ты. Директор универси
тета Я. М. Анапольский 
тепло поздравил наше
го земляка с большим 
творческим успехом.

Впрочем, это не един
ственное праздничное 
событие за последнее 
время в жизни заведую
щего кафедрой госуни- 
верситета, члена Союза 
писателей СССР Николая 
Федоровича Бабушкина. 
В Новосибирске вышла 
его книга «Творчество

народа и творчество 
писателя».

Факультет этики и эс
тетики существует в 
университете марксизма- 
ленинизма четвертый 
год. За это время во
семьдесят человек ус
пешно закончили курс 
науки о прекрасном.

Вот и сейчас внима
тельны и сосредоточен
ны лица конструкторов 
М. Н. Михайлова и 
В. В. Мужипова, препо
давателя педучилища 
Л. Г. Никифоровой, за
ведующей библиотекой 
института радиоэлек
троники и электронной 
техники 3. А. Сидельни
ковой, многих других.

Яков Моисеевич Ана

польский с гордостью 
рассказывает, что на 
факультете с большой 
охотой работают доцент 
мединститута В. Н. Са- 
гатовский, старший пре
подаватель ТГУ Ю. И. 
Сулин, преподаватель 
пединститута Ю. Г. Ель
цов.

В этот день на фа
культете проводится 
теоретическая конфе
ренция «Виды и жанры 
искусства».

Взволнованно закан
чивает лекцию Н. Ф. Ба
бушкин. Перерыв. Но 
слушатели уже готовят
ся к серьезному разгово
ру об искусстве. В од
ной из аудиторий появ
ляется импровизирован

ный стенд, подготовлен-» 
ный слушателями.

Пятница —  день за
нятий не только у тех, 
кто изучает этику и эс
тетику. Закончились се
минары по истории 
КПСС у первокурсников 
на общем факультете. 
Скоро начнет лекцию 
кандидат философских 
наук А. Б. Зельманов.

Звонок. Отшумели 
дружеские споры в ку
луарах. Теперь они про
должаются в аудито
риях.

Многие томичи спе
шат по вечерам к До
му политического про
свещения —  очагу зна
ний и культуры.

В. ЖИГУЛЕВ.
.................................

С П О Р Т - Т Р У Д У  П О Д С П О Р Ь Е
Как сделать, чтобы каждый житель нашего города занимал

ся физкультурой? Разрешением этого вопроса были озабочены 
депутаты Томского городского Совета депутатов трудящихся, 
обсуждавшие вчера на своей сессии доклад и. о. заместителя 
председателя горисполкома т. Паршина В. Л. о дальнейшем раз
витии физкультуры и спорта в городе.

На сессии было отмечено, что уровень и размах физкультур
ной оздоровительной я спортивной работы среди населения да
леко не соответствует требованиям постановления ЦК КПСС и 
Совета Министров СССР «О мерах по дальнейшему развитию 
физкультуры и спорта».

Кировский и Ленинский райисполкомы, домоуправления, 
ЖКО предприятий не имеют актива для организации физкуль
турно-оздоровительной работы среди взрослого населения по ме
сту жительства, мирятся с серьезными недостатками в работе с 
детьми и подростками, крайне недостаточно выделяют средств

и строят простейших спортивных сооружений в жилых микро
районах.

Неудовлетворительно ведется физическое воспитание уча
щихся в общеобразовательных школах.

В городе нет практики кооперирования средств на строитель
ство спортсооружений, туристско-оздоровительных и прокат
ных баз. Новая застройка кварталов и домов принимается от 
строителей без простейших спортивных площадок и сооружений. 
Крайне неудовлетворительно организована торговля спортив
ными товарами для населения и физкультурников.

Чтобы каждый томич имел возможность заниматься физкуль
турой и спортом, решено до 1 мая 1967 года завершить работу 
по созданию коллективов физкультуры на всех предприятиях, 
стройках, в организациях, учебных заведениях города. Утвержден 
план строительства спортивных сооружений и баз в г, Томске 
на ближайшие два-три года.

D  МОРОЗНОМ воздухе взвизг- 
* *  нули ржавые гвозди. С гу
лом полетели в сугроб тесовые до
ски. Ломали конторку прораба.

Федор Кузьмич Монич ни с то
го, ни с сего снял шапку. На ду
ше у него было радостно и груст
но. Радостно потому, что вот он, 
прораб Монич, еще на одном объ
екте ставит точку. Грустно пото
му, что жаль расставаться со сво
им детищем. Ведь ему отдано 
столько труда, сил, времени!

—  Федор Кузьмич! Идите, при
нимайте работу, мы вымыли пол!

Это зовут студентки 53 -й  
группы физико-математического 
факультета пединститута, которые 
помогают строителям подготовить 
новый учебный корпус к сдаче 
государстве1пшй\комиссии.

И старый прораб по-хозкйски 
вновь осматривает здание. Кажет
ся, все готово, ничто не забито. 
Но ведь и спрос строг, да и не хо
чется Федору Кузьмичу иметь за
мечания по разным мелочам. Вот 
и ходит он И8 аудитории в ауди
торию, из комнаты в 
комнату, а их здесь ни 
много, ни мало —  1 6 4 .
За два с половиной года 
он обошел этот корпус 
сотни раз. И каж
дый уголок ему знаком

Радует глаз внутренняя отдел
ка. Светлые, приятные тона стен 
и панелей. Разнообразие полов: 
мозаичные, керамические, паркет
ные, покрытые линолеумом, дере
вянные. Все они выполнены ста
рательно, красиво. Аудитории ос
вещены лампами дневного света. 
Тысячи светильников и других 
злектроточек установили электри
ки. Смонтирована сложная при
точно-вытяжная вентиляционная 

система, которая обеспечит огром
ное здание свежим воздухом.

Здание будет обставлено совре
менной мебелью, что придаст ему 
еще более нарядный вид.

А пока... Комиссия поднимает
ся на самый верхний этаж. Осмотр 
учебного корпуса начинается с 
чердака. Представитель пожарной 
охраны, вентиляпионники, мон
тажники-электрики, прораб, пред
седатель государственной комис
сии Ю. Н. Рогозин —  инспектор 
архитектурно-строительного кон
троля —  придирчиво осматривают
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и чем-то памятен.

Там, внизу, в вести 
бюле, уже собирается государст
венная комиссия. Прибыли руко
водители строительного управле
ния №  1 3 , треста «Томскстрой», 
пединститута, представители гор
кома партии и других обществен
ных организаций.

—  Долго мы ждали этот кор
пус! —  говорит ректор института 
Б. Г. Иоганзен.

Профессор не скрывает своей 
радости. Еще бы! Сюда перейдут 
почти 1 .2 0 0  студентов трех фа
культетов: физико-математическо
го, русского языка и литературы, 
иностранных языков. Студенты 
получат возможность заниматься 
в одну смену в замечательных 
условиях.

В новом учебном корпусе пост
роены две аудитории на 2 0 0  мест 
и две аудитории на 1 0 0  мест каж
дая, актовый й спортивный залы, 
библиотека, множество кабинетов 
для лабораторных и групповых 
занятий, служебных комнат.
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те места, где могут быть наруше
ны правила противопожарной 
безопасности.

Затем начинается обход каждо
го помещения. Пробуют освеще
ние. Работает безотказно. Пробуют 
вентиляцию. Работает. Пробуют, 
как действует водопровод. Щупа
ют батареи. Все нормально.

Вошли в большую аудиторию. 
Вспыхнули светильники, и все 
как-то притихли, встали, как за
вороженные.

—  Эх, где мои семнадцать лет! 
*—  громко вздохнул кто-то из по
жилых людей. И не надо было ни
чего досказывать.

Шли долго, пока спустились на 
первый этаж. Члены комиссии де
лали какие-то пометки в своих 
записных книжках, но даже са
мый придирчивый из них —  пред
ставитель пожарной охраны — * 
под конец не сдержался, похвалил 
строителей:

—  Диву даюсь, даже все шлан
ги выставлены!

Строители вежливо заметили: *

—  Заказчик позаботился...
За круглым столом собрались в 

читальном зале библиотеки. Пред
седатель государственной комис
сии Ю. Н. Рогозин попросил при
сутствующих высказать свои за
мечания. Их оказалось немного, и 
все они были мелкими. Строите
ли и монтажники безоговорочно 
согласились устранить погрешно
сти в течение одного-двух дней. 
Вопрос встал об оценке работ.

—  Корпус построен хорошо!—  
так заявили заказчики, и к тако
му же выводу пришла государст
венная комиссия.

С оценкой «хорошо» коллектив 
строительного управления Ml 13  
треста «Томскстрой» сдал в экс
плуатацию' пединституту этот 
учебный корпус.

Работу здесь проделали поисти
не колоссальную и строители, и 
монтажники. В здание уложено 
1 .2 0 0  тысяч штук кирпича. Вы
полнено ' 23 тысячи квадратных 
метров штукатурки, покрашено 
4 .9 0 0  квадратных метров полов и

около 10  тысяч квадратных мет
ров панелей. Сделано 2 .1 0 0  квад
ратных метров мозаичных полов. 
Плоскости окон составляют почти 
2 .0 0 0  квадратных метров. Многи
ми десятками километров измеря
ются электрические, телефонные и 
радиолиний.

На отделке здания учебного 
корпуса отличились запевалы 
социалистического соревнования в 
честь 50-летия Советской власти 
бригады штукатуров-маляров Гри
гория Мищенко, Отто Андреса, На
тальи Бабенко, Анны Рожковой, 
Галины Матвеевой, паркетчики 
Николая Шанаева. Славную па
мять о себе оставили мозаичники 
строительного управления Ml 4, 
которыми руководил Петр Мар- 
кель, бригада электромонтажни
ков Николаи Борисова.

А их сегодня уже нет в учебном 
корпусе. Они готовят к сдаче но
вые объекты —  кинотеатр «Луч» 
и кооперативный дом «Сибиряк».

М. САМАРИН.
Фото Э. Стойлова.

В Ы Ш К А  

Ш А Г А Е Т  

ЗА НЕФТЬЮ
Уже три года, как александров

ские нефтеразведчики научили 
шагать буровые станки по засне
женным просторам. Вот и в пят
ницу бригада вышкомонтажников 
Казаченка «привела» тяжелый 
станок БУ-5Д с семьдесят первого 
номера на 50 -й .

Но все в экспедиции с напря
жением ждали исхода пути еще од
ной вышки. Техническое наимено
вание ее— Б У-55БР. Разведчики 
ее зовут короче: А-образная. Оиа 
отличается от всех остальных тем, 
что у нее всего две опоры, соот
ветственно в два раза меньше 
устойчивости и во столько же раз 
больше капризов.

В механической мастерской для 
вышки изготовили специальные 
сани. Вот на них-то упрямица и 
двинулась в пятикилометровый 
путь. Волнения оказались напрас
ными. Никаких происшествий * в 
дороге не было. И на очередном се
ансе связи диспетчер принял со
общение от бригады Анисимова: 
переход закончен успешно. Утром 
в пятницу вышкомонтажники при
ступили к установке и соединению 
оборудования. Переход позволил 
сэкономить 6 — 8 дней.

В этот день диспетчеру экспе
диции поступали сообщения из 
других бригад. В буровой бригаде 
Н. М. Зайдулина долото достигло 
глубины 1 .7 0 0  метров. Бурение 
идет успешно. Данные из втой 
бригады тоже ждали с интересом. 
Накануне на скважине закончи
лись с помощью пластоиспытате- 
ля испытания основного нефте
носного пласта на Советском ме
сторождении. Полученный приток 
нефти еще раз подтвердил мощь 
месторождения.

Но если бы испытания произ
водились по старой технологии —  
после окончания бурения, спуска 
и цементажа колонны, то фонтан 
пришлось бы ждать не меньше 
месяца

Успешно ведет бурение, бригада 
мастера А. А. Юсупова. Недавно 
мы сообщили о том, что коллектив 
преодолел десятитысячный рубеж. 
В пятницу счет дошел до 1 0 .5 0 0  
метров.

Я. СЕМЕНОВ.

Н О В О С Т И - С О Б Ы Т И Я  « Ф А К Т Ы
ВЫЗОВ БАКЧАРЦЕВ ПРИНЯТ.

На предприятиях и в хозяйствах 
района ширится юбилейное со
ревнование. Каи лучше организо
вать творческие усилия людей, на 
какие дела направить их инициа
тиву —  об этом шел большой 
разговор на пленуме райкома 
партии.

К соседям приехала делегация 
Чаинского района. От имени тру
ж еников своего района она при
няла вызов бакчарцев на сорев
нование.

60 СОБОЛЕЙ БАРДИНА. Бога
та нынче пушным зверем нарым- 
ская тайга. И опытные охотники 
возвращаются с небывалой добы
чей. По 30 соболей сдали уже 
отец и сын Шараповы. Почти 
столько ж е  сдали Тимофеев и 
Спиридонов.

Но рекордсмены  промысла 
ждали возвращения из тайги 
опытного следопыта Е. Бардина. 
В пятницу он принес на прием
ный пункт очередную  партию 
пушнины. Оказалось, что на его 
счету уж е  60 соболей за сезон.

На 23 декабря Васюганский 
коопзверопром хоз сдал более 
1.000 соболиных ш курок, а зверо
воды фермы добавили еще 635 
ш кур о к черно-бурых лисиц. Это 
подарок охотников юбилею О к
тября.

С. ЛАПИН.

БОЛЬШОЙ ЛЕКТОРИЙ. Если бы 
кто-нибудь из томичей решился 
прослушать все лекции, прочи
танные в этом году в нашей об
ласти, ему понадобилось бы для 
этого около девяти лет. И это 
при условии, что лекции читались 
бы круглые сутки непрерывно, и 
каждая продолжалась бы не бо
лее часа.

Только в областном центре в 
пятницу состоялось свыше трид
цати лекций.

Целая серия лекций, посвящен
ных 50 летию Великого Октября, 
прошла на манометровом заво
де. В программе заводского «дня 
лектора» были темы: «Борцы за 
власть Советов в Сибири». «Уста
новление 'Советской власти в 
Томске» «Октябрь и мир», «То
мичи в боях за Родину» и другие.

Д О  ВСТРЕЧИ — ПОЛТОРА КИ
ЛОМЕТРА. Все шире разворачи
ваются работы на прокладке ж е
лезнодорожной трассы Асино — 
Белый Яр. На днях сюда поступи
ло 17 новых автомобилей-само
свалов. Эти машины в две смены 
возят балласт для ж елезнодорож 
ного полотна на перегоне Черта- 
ны —  Чичка-Юл.

П росеку, прорубленную  сквозь 
тайгу м еж ду реками Улу-Ю л и 
Чичка-Ю'л, сейчас расширяют до 
проектной отметки. С обеих сто
рон навстречу друг другу идут 
восемь малых комплексных 
бригад. Позавчера их разделяло 
расстояние в полтора километра. 
Лесозаготовительные бригады 
тсв. Солдатова и Иванова в этот 
день выполнили свои задания на 
170 процентов.

А. ШЕВЧЕНКО.

ВОТ ЭТО УЛОВ! 128 центнеров 
рыбы — такую  гору живого се
ребра сдал в пятницу Ф едор 
Александрович Кваст, один из 
лучших рыбаков Парабельского 
рыбозавода. В этот день мастер 
рыболовства справил своеобраз
ный юбилей: он сдал на прием
ный пункт восьмисотый центнер 
рыбы сверх годового задания.

Г. БЕКШЕНЕВ.

ПАМЯТНИК ЗЕМЛЯКУ. В пят
ницу в селе Воронове Кожевни- 
ковского района начался сбор 
средств на памятник земляку- 
партизану Николаю Алексеевичу 
Уткину, погибшему от рук колча
ковцев в борьбе за установление 
Советской власти в Сибири. К 
50-летию Октября сельская пло
щадь украсится величественным 
монументом,

Г. ХУРИКОВ.

ЮБИЛЕЙНАЯ ЛЕКЦИЯ. В этот 
день общественный пропагандист 
Тегупьдетского райкома партии, 
член общества «Знание» Василий 
Артемьевич О зеров для работ
ников узла связи прочитал -лек
цию «О м еждународном  положе
нии». Это — сороковая лекция, 
прочитанная опытным пропаган
дистом в этом году.

Г. БАЖЕНОВА.

Н О В О С Т И  « С О Б Ы Т И Я « Ф А К Т Ы
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I ОКТЯБРЬСКИЕ ЧТЕНИЯ
23 декабря в Томском инже

нерно-строительном институте 
начались Октябрьские чтения. 
С первой лекцией «Октябрь и 
общественный прогресс» перед 
преподавателями и научными 
работниками выступил заведу
ющий кафедрой философии 

_Б. И. Лещинер.
Октябрьские чтения — это 

одно из мероприятий плана ин
ститута по подготовке к 50-ле
тию Советской власти. Сейчас 
по этому плану кафедра исто
рии КПСС проводит с перво
курсниками экскурсии по горо
ду. Студенты знакомятся с ме
стами народных выступлений 
против самодержавия, с дея
тельностью испытанных рево-

люционеров-ленинцев С. М. Ки
рова, В. В. Куйбышева, А. В. 
Шишкова, Н. Н. Яковлева и 
других.

В институте идет кинофести
валь историко-революционных 
фильмов, а также - фильмов о 
достижениях Советской страны. 
В честь 50-летия Великого Ок
тября намечено провести ряд 
конкурсов и выставок. Напри
мер, объявлен конкурс на луч
шую группу института.

Преподаватели и студенты 
готовятся к проведению науч
но-технической конференции, 
посвященной 50-летию Совет
ской власти.

С. ЛЕОНОВ.

! НОВЫЙ ОТРЯД ИНЖЕНЕРОВ
В этот день на электроэнер

гетическом факультете Томско
го политехнического института 
на заседании государственной 
экзаменационной комиссии бы
ли вручены первые дипломы ин- 
женеров-электриков с отличием 
В. С. Ларионову, И. Ф. Фоми
ных, В. Н.-Лосоногову, В. И. 
Феоктистову, В. А. Даценко.

Ежегодно факультет выпу- - 
скает до 150 инженеров, окон

чивших очное, заочное и вечер
нее отделения. Они ведут на
пряженную работу в проектных 
институтах, в монтажных орга
низациях и энергопредприятиях 
страны., В Сибири не . найти 
энергосистемы, в которой’не ра
ботали бы выпускники ТПИ.

Н. ДУЛЬЗОН, 
декан электроэнергетиче
ского факультета ХПИ, до
цент.

| В МОСКВУ- НА ВДНХ
Сельхозтехникум — участ

ник ВДНХ 1967 года. Это изве
стие не могло не взволновать 
каждого учащегося и препода
вателя. Ведь целый стенд в 
павильоне «Высшее и среднее 
специальное образование в 
СССР» будет рассказывать о 
жизни и учебе юношей и деву
шек из Томского сельскохозяй
ственного техникума. Знако
мясь с ним, каждый узнает, как 
удается томичам хорошо учить

ся и получать по 32 центнера 
зерновых с гектара в своем 
учебном хозяйстве, быть обще
ственниками и добиваться высо
ких надоев — до 4.500 кило
граммов молока от коровы в 
год.

Идут последние съемки 
фильма о жизни будущих агро
номов и зоотехников, фильма, 
который смогут посмотреть по
сетители ВДНХ.

3. ГАВРИЛОВ.

ВЫСТАВКА НАУЧНЫХ РАБОТ
S В педагогическом институте 
| открылась традиционная вы- 
;  ставка, посвященная итогам на- 
S учно-исследовательской работы 
I в 1966 году.

На выставке представлено 
293 научных и научно-методи
ческих работ, в том числе 
15 монографий, учебников и 
учебных пособий.

Б. КАЗАЧКОВ.

! ХОЧУ УЗНАТЬ О ДРУГЕ...
;  Клуб «Томичи за границей»
■ в техникуме общественного пи- 
* тания работает давно. Перед
■ учащимися выступали препода- 
J йатели А. Н. Пшеничникова, 
5 Н. Г. Кокова, И. И. Танзыбае- 
S ва, Ю. В. Борисанова и другие, 
5 побывавшие за рубежом. Они

рассказывали о Чехословакии и 
Румынии. Польше и ГДР.

В минувшую пятницу в гости 
к учащимся пришел А. А. Пше- , 
ничников, работник облсовпро- 
фа. Он поделился своими впе
чатлениями о поездке на Кубу.

Н. ГЕОРГИЕВА.

I ПРЕМИЯ-ПОЕЗДКА В ЛЕНИНГРАД
В минувш ую пятницу школа 

№  4 города Томска отмечала 
25-ю годовщ ину со дня гибели 
огненного экипажа Ивана Черных. 
В связи с этой датой из Ленингра
да пришла телеграмма от одно
полчан нашего земляка.

У пионеров школы стало тради
цией в этот день решать, ком у 
ехать в Ленинград, туда, где за
щищал советское небо и зем лю  
наш томич и где он совершил по

лет в бессмертие. Упорная борь
ба шла за право поехать в город 
Ленина. Но получили его  двад
цать лучших, добившихся успехов 
в учебе и краеведческой работе. 
Среди них —  Таня Сурнина, Све
та Аристархова, Галя Толстова, 

Коля Андреев и другие. Сопро
вождать ребят будет учительни
ца 3. Е. Ерохина —  руководитель 
отряда красных следопытов.

Н. М ИХАЙЛОВА.

АКВАРЕЛЬ, МАСЛО, КАРАНДАШ
23 декабря на заводе «Сиб-

электромотор» открылась вы
ставка работ юных художников. 
Ее тема: «Жизнь прекрасна и 
удивительна». На выставке экс
понируются работы учащихся 
школы №  50.

О собенно привлекают внима
ние работы «И на М арсе будут 
яблони цвести!» ученика 6-го 
класса Н. Шулева, «М иру — 
мир!» шестиклассницы Т. П ро
скуриной, серия рисунков уче
ника 5-го класса В. Лебедева.

Е. ПОНОМАРЕНКО.

j p  о  ш : д  ш н и ш
д о к т о р а  н а у к

Секретарю ученого 
совета Томского поли
технического института 
А. П. Беляевой позво
нили 23 декабря из Мо
сквы. Профессор М. Н. 
Волков сообщил, что 
ВАК утвердил замести
теля директора научно- 
исследовательского ин
ститута ядерной физи
ки при ТПИ А. Н. Ди
денко доктором физи
ко-математических на
ук.

В свою очередь Ал
ла Павловна передала 
в Москву не менее при
ятную новость: сейчас 
оформляются докумен
ты в ВАК для утверж
дения диссертации Г. А. 
Месяца на соискание 
ученой степени доктора 
технических наук (за
щита была 21 декабря).

...Будучи студентом, 
Геннадий Месяц соби
рался специализиро
ваться по автоматике 
электрических станций. 
Но однажды, встретив
шись с заведующим 
кафедрой техники вы
соких напряжений Г. А. 
Воробьевым, услышал 
увлекательный рассказ 
о разрядах, которые 
длятся миллионные до
ли секунды. Юношу ув

лекло это направле
ние, и он посвятил ему 
свою дипломную. За
тем аспирантура. Во 
время работы XXII 
съезда КПСС Г. А. Ме
сяц защищал кандидат
скую диссертацию. 
Дальнейшее исследова
ние физических процес
сов при пробое в газо
вой и вакуумной среде, 
разработка наносекунд- 
ных импульсных
устройств, выполнение 
хоздоговорных работ, 
авторские свидетельст
ва — все это заполни
ло будни от защиты 
кандидатской до защи
ты докторской.

Среди отзывов на 
докторскую — один, 
утвержденный акаде
миком, лауреатом Ле
нинской и Нобелевской 
премий Н. Г. Басовым.

* О таких защитах обыч
но говорят: блестя
щая, а о людях таких 
говорят: «Для них стать 
доктором наук — это 
значит взять старт в 
большую науку. Пото
му что докторская — 
не предел научным ис
следованиям, если че
ловек посвящает этому 
жизнь».
Б. АЛЕКСАНДРОВ.

НА СНИМКЕ: Г. А. Месяц защищает док
торскую диссертацию.

Растут этажи студенческих общежитий
На строительной площадке 

самого молодого вуза Томска— 
института радиоэлектроники и 
электронной техники — царит 
оживление. Бетонщики, камен
щики, сварщики начали возво
дить шестой этаж первого об

щежития. Появился первый 
этаж и второго общежития.

Монтируется каркас лабора
торного корпуса. Работами ру
ководят прораб СМУ-8 А. Г. 
Кальченко и мастер М. М. 
Шмицер.

К началу нового учебного го
да тириэтовцы получат девяти
этажное общежитие, а вслед за 
этим еще одну студенческую 
«девятиэтажку» и новый лабо
раторный корпус.

И. ФЕДОРОВА.

В Д Р У Ж Б Е  С О  С П О Р Т О М
Еще с утра в пятницу ребя

та беспокойно посматривали на 
термометры: «Не подведет ли 
погода?» Перед поездкой в 
Москву на всесоюзные сорев
нования учащихся топографи
ческих техникумов дорог каж
дый день.

Для Лени Корнеева, Валерия 
Веселкова, Виктора Портняги- 
на, Галины Никифоровой — это 
уже вторая поездка в столицу. 
В прошлом году они заняли там 
первое место.

500 учащихся в техникуме,

и почти каждый — спортсмен: 
лыжник, конькобежец, боксер, 
волейболист или футболист. 
Ни одно соревнование обла
сти, района, города не об
ходится без ребят из ТТТ.

П. АРТЕМЬЕВ.

ТОМСК-БРАТСК, БРЮССЕЛЬ 
И ТАК ДАЛЕЕ...
Томск индустриальный. Такого 

сочетания еще не встретишь ни в 
одном из энциклопедических слова
рей. Но «виноват» в этом не Томск. 
Ему просто не повезло со словаря
ми. Что делать, если их страницы 
пишутся гораздо медленнее, чем 
происходят перемены в экономике 
старейшего сибирского города!

Наша индустрия еще молода. Ей 
исполняется всего четверть века. 
Один за другим отмечают свое 
двадцатипятилетие томские заводы 
«Томкабель», манометровый, «Сиб- 
электромотор», подшипниковый, и 
буквально сегодня в драматиче
ском театре соберутся рабочие 
электролампового завода, чтобы от
метить юбилей предприятия. Ад

рес томской продукции — почти 
все края и области страны, все 
континенты мира. Примеры? 
Пожалуйста. Два завода страны 
— Саратовский подшипниковый и 
Томский подшипниковый — пере
водят железнодорожный транспорт 
на подшипники качения. Все метал
лургические заводы Союза работа
ют на томских рольганговых двига
телях.

23 декабря, в пятницу, коррес
понденты «Красного знамени» свя
зались с отделами сбыта несколь
ких заводов и попросили расска
зать, куда отправляются или комп
лектуются к отправке изделия в 
этот день.

« ТО М К АБ Е Л Ь >: Сегодня мы комплектуем очередную партию кабеля 
для « Братскгвсстроя» . Это один из наших крупных потребителей. Братские 
гидростроители получили от нас нынче 140 тысяч метров кабеля. Всего же 
в первом году пятилетки завод выпустит 120 тысяч километров кабеля. Для 
сравнения скажем, что такого количества достаточно, чтобы обвязать землю 
по вкватору три раза.

Т О М С К И Й  З А В О Д  Р Е Ж У Щ И Х  И Н С Т Р У М Е Н Т О В : Сегодня мы 
отправили последнюю партию инструментов работникам сельского хозяйст
ва. Инструментальщики стремились досрочно выполнить все заказы для 
сельского хозяйства, чтобы помочь в своевременной подготовке техники к 
посевной. И  вот годовое задание по отгрузке выполнено. Последняя партия 
.— инструмент для ремонта тракторов — отправлена в Львовскую, Харьков
скую, Днепропетровскую области.

«С И Б Э Л Е К Т  Р О М О Т О Р »: Отправлены партии двигателей в Бельгию, 
Иран, Марокко, Финляндию. Комплектуются партии в Кубу, Болгарию, 
Монголию, Афганистан.

П О ДШ И П Н И КО ВЫ Й  З А В О Д : Партии изделий ушли в Болгарию, Че
хословакию, Польшу, Кубу.

Э Л Е К Т РО Л АМ П О В Ы Й : У  нас сегодня, рассказывает начальник плано
вого отдела завода А . Е. Усольцева, на экспорт отправлена трехмиллионная 
лампочка. Ушли очередные партии лампочек $ Венгрию, Болгарию, Румынию, 
Объединенную Арабскую  Республику, Судан, Германскую Демократиче
скую Республику.

М ы  назвали только некоторые адреса томских изделий. Дальше можно не 
перечислять. Скажем еще: заводы Томска отправляют свою продукцию в 61перечислять, скажем еще 
страну мира.
В заключение редакция обрати

лась в областное статистическое 
управление и попросила проком
ментировать рост выпуска продук
ции городом и областью за послед
ние 25 лет.

— По сравнению с 1940 годом, 
— сообщил начальник статуправ-

ления Г. С. Мясоедов, — объем 
выпуска продукции увеличился на 
1.330 процентов. Это значит, что 
за 23 декабря выпущено валовой 
продукции столько, сколько ее в 
сороковом году выпускалось за две 
недели.

ПОКАЗЫ ВАЕТ ЗАВО Д СК АЯ КИНОСТУДИЯ
В пятницу самодеятельная кино

студия завода «Сибэлектромотор» 
вновь показала сделанный ею 
фильм.

На экране —  автоматические 
линии первого цеха по обработ
ке валов и корпусов, наладчик 
Михаил Рассолов,

Первое детище самодеятельной 
киностудии пользуется на заво
де большим успехом. Его созда
ли любители-энтузиасты инжене-

ТАК ПОСТУПАЮТ
С М Е Л Ы Е
Герои живут среди нас... 

Мы часто слышим эти слова и 
обязательно представляем этих 
людей убеленными сединами, с 
орденами и медалями. А Коля 
Бегаев, Володя Моисеенко, 
Юрий Соловьев и Яша Баши
ров еще совсем молоды: им
по 17 лет. Но они тоже смелые.

...Вот уже третий год парни 
учатся в 541-й группе, живут в 
одной комнате общежития. 
Вместе готовятся к экзаменам, 
вместе ходят на лыжах. А еще 
они все четверо уже третий год 
— члены добровольной народ
ной дружины в своем лесотех
ническом техникуме. Сколько 
километров прошли за эти годы 
командир отряда Николай Бе
гаев и его друзья, охраняя ти
шину и покой на проспекте 
имени Ленина, улице К. Марк
са!

Но в тот вечер дежурства не 
было. Парни просто шли из 
кино.

— Постойте! — вдруг замед
лил щаги Николай. — Кажет
ся, выстрел.,.

Друзья тотчас же бросились

в ту сторону, откуда послы
шался звук. Добежали до угла. 
Никого. Но откуда-то из глуби
ны двора несутся пьяные кри
ки, брань.

Так и есть! Двое пытаются
повалить сотрудника милиции 
и отобрать у него оружие. Так 
что друзья подоспели вовремя. 
Но и хулиганы видят: им не
сдобровать — и потому броси
лись бежать.

Коля Бегаев уже ринулся в 
темноту незнакомого двора.

— Яша, забегай с другой 
стороны! — крикнул он другу.

И вот уже один хулиган — 
здоровый подвыпивший детина 
— в их руках. Он пытается со
противляться. Но тут подбега
ют Володя и Юра. Видя, что 
сопротивление бесполезно, па
рень безропотно идет в отделе
ние милиции...

Скоро преступники В. Бо- 
лошко и В. Гаврилов предста
нут перед судом.

...На следующее утро Коля 
Бегаев и его друзья как ни в 
чем не бывало пришли на за
нятия. Днем позже двоих из них

•— командира и Юру Соловьева 
принимали в комсомол. И ни
кто в техникуме — ни ребята, 
ни преподаватели — не знал, 
что случилось с ребятами в 
ту ночь. Так бы и не узнали 
вовсе, если бы в техникум не 
пришло представление из про
куратуры Ленинского района 
о поощрении учащихся Н. Бе- 
гаева, Я. Баширова, В. Моисе
енко, Ю. Соловьева за прояв
ленную активность и инициати
ву по охране общественного по
рядка.

...Они самые обычные парни 
— любят посмеяться и поспо
рить. Весной каждый из них

восхищался героизмом Сергея 
Вицмана и решал: а как бы
поступил он сам?

Нет, сегодня друзья совсем 
не считают себя героями, и, 
выступая на собрании всех уча
щихся лесотехнического тех
никума 23 декабря — в 
день, когда каждый узнал о их 
смелости, — командир отряда 
Коля Бегаев просто сказал:

— Мы поступили так, как 
подсказала нам совесть.

М. ЛЫСЕНКО.
V

НА СНИМКЕ (слева направо): 
В. Моисеенко, Я. Баширов, И. Бе
гаев, Ю. Соловьев.

ры специального конструкторско
го бю ро  электромаш инострое
ния! К. Ким  —  кинооператор 
студии, В. Лахтин —  кинорежис
сер, В. Белов —  старший техник- 
оператор, Г. Батурин —  инженер 
по киносъемкам.

Ф ильм  о жизни завода —  
первое произведение студийцев. 
Сейчас они работают над завод
ским «Фитилем».

АЙ ДА ЛЕНОК!
23 декабря закончили сор

тировку последних 100 центне
ров льносемян прославленные 
льноводы Победовской бригады 
колхоза имени Ленина. Итоги 
оказались блестящими: выра
щен богатырский урожай. Зве
но во главе с опытной льновод- 
кой Екатериной Петровной Ско
робогатых на каждом из 100 
гектаров получило урожай в 
среднем по 9,3 центнера селек
ционных льносемян.

По 9,1 центнера таких же 
семян на гектар приходится и в 
соседнем, Болынедороховском 
звене льноводов. Этим звеном 
руководит бывалый земледелец 
Николай Иванович Воробьев.

По предварительным подсче
там, средний урожай льна-дол- 
гунца нынче составит по кол
хозу не менее 7,6 центнера се
лекционных льносемян и по 
17—18 центнеров льносоломки 
с каждого из 580 гектаров.

Это самый высокий урожай 
льна в Асиновском районе. 
Экономисты артели подсчитали, 
что гектар льна, выращенного 
в передовых звеньях, даст на 
менее 1.500 рублей денежного 
дохода.

Н. СВИРИДОВА.

Новая экспозиция музея
За шесть с лишним лет ра

боты Нарымского мемориаль
ного музея политических ссыль
ных здесь побывали десятки 
тысяч посетителей со всех кон
цов страны.

Позавчера наш корреспон
дент связался с Нарымом по 
телефону. Вот что ему расска
зали'

В настоящее время создает
ся новый тематико-экспозици
онный план реконструкции му
зея. Значительно пополнились 
наши знания о жизни и дея
тельности ссыльных больше
виков. В фондах музея появи
лось немало новых материа
лов. В архивах Томска и Мо
сквы обнаружены документы, 
воскрешающие события герои
ческой борьбы ссыльных боль
шевиков Нарымского края про
тив самодержавного строя.

В юбилейном году экскур
санты смогут ознакомиться с 
макетом Нарымского острога 
XVI! века, документами о 
ссыльных народниках Егорове, 
Забалуеве, Загибалове, Иванове 
и других.

Значительно расширится ос
новная экспозиция. Впервые 
появятся материалы о Нарыме 
как одном из главных мест по
селения активных участников

первой русской революции. Бу
дет показан также быт ссыль
ных революционеров. Местные 
старожилы передадут в музей 
предметы домашнего обихода, 
которыми пользовались ссыль
ные. Откроется выставка экспо- 
натог из фондов музея, изготов
ленных руками ссыльных. Сре
ди них шкатулка с тайником, 
выполненная столяром Т. В. 
Макацевичем, погибшим во 
время гражданской войны.

Посетители музея впервые 
узнают о жизни в нарымской 
ссылке выдающегося деятеля 
Коммунистической партии Эсто
нии Г. Г. Пегельмана, участни
ка Поронинского совещания 
ЦК, московского рабочего Ф. А. 
Балашова и других.

Предполагается создать но
вые разделы: «Женщины-рево
люционерки в нарымской 
ссылке», «Революционизирую
щее влияние ссыльных больше
виков на местное население», 
«Большевики — бывшие ссыль
ные Нарымского края в борьбе 
за построение социализма и 
коммунизма», «Нарым в пя
тилетке» и другие.

Новая экспозиция Нарымско
го мемориального музея от
кроется к 50-летию Советской 
власти.

Н. ГЕОРГИЕВ.

Л Е С Н И К И - Н Е Ф Т Я Н И К А М
Растут нефтяные но

востройки. Строится го
род нефтяников в Стре- 
жевом, закладывается 
рабочий поселок раз
ведчиков земных кладо
вых в Еаргаске, расши
ряются границы центра 
газовой индустрии —  
Среднего Васюгана. День 
ото дня растет потреб
ность новостроек в круг
лом лесе, пиломатериа
лах. Удовлетворить эти 
нужды призваны орга
низованные в конце ле
та Панинский и Светло- 
цроточенский лесопунк
ты в Александровском 
районе. Лесопункты по
ложили начало новым 
крупным леспромхозам,

которые появятся в 
самом северном нашем 
районе уже в этом пя
тилетии.

Позавчера закончены 
все подготовительные 
работы на Панинском 
лесопункте. Строитель
ство поселка передается 
С У -22  треста «Томлес- 
строй», а малые комп
лексные бригады начи
нают заготовку леса.

Наш корреспондент 
обратился к главному 
инженеру Каргасокского 
леспромхоза В. И. Шлы
ку с просьбой расска
зать, что делается в на
стоящее время на- новых 
лесопунктах.

—  Речки Паня и

Светлая Протока, где 
находятся новые лесо
пункты, расположены 
вблизи района нефтедо
бывающей промышлен
ности, —  сказал Вита
лий Иванович. —  Мно
говодная река Обь соз
дает благоприятные воз
можности для беспере
бойной транспортировки 
древесины с ранней вес
ны до глубокой осени. 
Вся заготавливаемая 
этими двумя лесопунк
тами древесина пойдет 
на нужды конторы бу
рения, строительства го
рода нефтяников в Стре- 
жевом и Александров
ской нефтеразведочной 
экспедиции.

Что делается сейчас 
на лесопунктах? Преж
де, чем начать заготав
ливать и вывозить дре
весину, нужно хорошо 
к этому подготовиться. 
На Панинском лесопунк
те за последние четыре 
месяца построено 14  
двухквартирных домов, 
в 12 из них уже живут 
лесорубы. На днях бу
дут сданы под жилье 
остальные дома. Начато 
строительство еще трех 
двухквартирных домов. 
Сооружено овощехрани
лище емкостью 6 0  тонн, 
оборудована хлебопекар
ня, построена времен
ная мастерская для ре
монта техники.

Сейчас строитель
ство поселка лес
ников берет на себя 
С У -2 2  треста «Томлес- 
строй». Это позволит 
лесорубам заниматься 
непосредственно лесоза
готовками. Что касает
ся лесопункта Светлая 
Протока, то там ведут
ся прокладка дороги и 
расчистка площадки для 
нового поселка лесору
бов. Пока рабочие жи
вут в балках.

Хотя работа в лесосе
ках новых лесопунктов 
еще не начата, туда уже 
завезены техника, горю
чее и другие материалы. 
Что именно завезено в 
Светлую Протоку и Па-

ню? На этот вопрос кор
респонденту ответил за
меститель начальника 
производственного отде
ла комбината «Томлес» 
А. Н. Самылов:

— 1 В последние дни 
навигации в Светлую 
Протоку было направ
лено 6  жилых балков, 
два трактора ТД Т-75, 
пиломатериалы для 
строительства двух жи
лых домов, трос, пилы 
«Дружба», электростан
ции Ж ЭС -30, кровати, 
вимняя спецодежда, 
крючья, кольца для по
керов. Завезены дизель
ное топливо, бензин. Пу
щена в эксплуатацию 
передвижная электро

станция. С началом на
вигации 1 9 6 7  года на 
лесопункт будет направ
лена новая партия тех
ники и оборудования.

Панинский лесопункт 
на своем вооружении 
имеет 5 тракторов 
ТД Т-75, дизельную 
электростанцию, hepe- 
движную ремонтно-ме

ханическую мастерскую. 
Получил трос, бензопи
лы. Сейчас на лесопунк
те организуется прямая 
вывозка леса. Он пока 
идет на собственные 
нужды.

В феврале оба лесо
пункта начнут заготав
ливать древесину для 
нужд нефтепромыслови
ков.

З А Р У Б Е Ж Н Ы  
С Т А Р Т  
Г Е Р О И  

Г ордость

Е П О С Т А В К И
В  Б О Л Ь  
Ж  И  В  У  т
кол х о з а—

Т О М С К И Х  З А В О Д О В  
Ш У Ю  Н А У К У  
С Р Е Д И  Н А С  

сибирский шелк
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Н АШЕ ЙОБЛАСТИ

А В Т О РЫ  К Н И Г - Т О М И Ч И  
ПРИСАЖИВАЙТЕСЬ К ТЕЛЕВИЗОРАМ, КОЛХОЗНИКИ!
М  п о в е д е т  м о л о д е ж ь  т р а к т о р ы

А вам понравятся такие сувениры?
а

НОВОСТИ. СОБЫТИЯ. ФАКТЫ
И Т О Г И  XXI  С Е С С И И

ЗАЯВЛЕНИЕ ДЕЛЕГАЦИИ СССР НА XXI СЕССИЙ ГЕНЕРАЛЬНОЙ АССАМБЛЕЙ ООН

НОВАЯ СПЕЦИАЛИЗАЦИЯ ПА
РОХОДА. Буксирный пароход «Бе
линский» не один год водил бар
жи по Оби, доставляя в отдален
ные районы машины, строитель
ные материалы, продукты. Но по
завчера это судно получило но
вую специализацию. Бригада 
П. А. Кривошеева закончила на 
нем оборудование носовых упо
ров. Теперь пароход будет мето
дом толкания водить по Оби неф
теналивные баржи, доставляя 
«черное золото» Нарыма в инду
стриальные районы страны.

На Самусьской ремонтно-экс
плуатационной базе, где переобо
рудовался «Белинский», доделы
ваются три баржи вместимостью 
по 200 тонн каждая. Судострои
тели решили закончить работы 
к новому году.

Н. ЧЕНЦОВ.
ЗА  ПАРТОЙ — БУДУЩ ИЕ  

ТРАКТОРИСТЫ. Световой день в 
декабре недолог — с 9 до 17 ча
сов. Он как раз укладывается 
в рамки семичасового рабочего 
дня. Вместе с рабочими Криво- 
ш еинского объединения «Сель
хозтехника» кажды й день спешат 
к конторе и вчерашние ш кольни
ки Н. Липовкин из колхоза имени 
Калинина, Н. Епифанцев из кол 
хоза «Прогресс», В. Ткачев и 
А. Смакотин из колхоза имени 
Свердлова и другие.

Правда, рабочий день у них не
сколько необычен. Как и рань
ше, ребята сидят за партами, 

j |  только теперь их преподаватели 
- специалисты «Сельхозтехники» 

и районного управления сельско
го хозяйства. Предмет изучения 
— тракторы всех марок, агротех
ника возделывания сельскохозяй
ственных культур.

Нетрудно догадаться, что в 
комнате, где они сидят, идут за
нятия курсов будущ их трактори
стов.

...Сейчас на колхозных полях 
царит белое безмолвие. Но че
рез четыре месяца оно будет 
разбужено гулом тракторов ~~ 
начнется весна ю билейного года. 
Вместе с опытными механизато
рами борьбу за высокий урожай 
поведут 30 новичков-трактори- 
стов, закончивших специальные 
курсы.

А. КИРСАНОВ.
ПРЕМЬЕРА НА СЕЛЬСКОЙ

СЦЕНЕ. «Без вины виноватые» 
А. Н. О стровского —  шестая 
пьеса из репертуара самодеятель
ных артистов Новостроевского 
Д ома культуры М олчановского 
района.

Премьера спектакля состоится 
сегодня. Вечером 23 декабря уп 
равляющая Новостроевской ап
текой С. А, Коробкина, 'электрик 
И. П. Шатунов, механик В. А. Ко- 
робкин, воспитательница детско
го сада А. Д . Сорогинз, рабочий 
М огочинского лесозавода Ю . М а
слов и другие артисты самодея
тельной труппы провели гене
ральную репетицию.

Жители маленького поселка 
уже видели на своей сцене «Со
рочинскую  ярмарку» Гоголя, 
пуш кинских «Цыган» и «Русалку», 
«Грозу» и «Поздню ю  любовь» 
О стровского,

А. ДМИТРИЕВА.

т
■""Г.
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В поселке Новом на окраине Томска открыта новая аптека. 
Ее двери не закрываются ни на минуту. Все здесь радует глаз— 
обилие света, современное оборудование, присланное из Болга
рии, богатый выбор лекарств и, конечно, отличное обслужива
ние.

НА СНИМКЕ (слева направо): ассистент Л. Пензина и уп
равляющая аптекой В. Бабенко.

Фото В. Ефименко.

КОМБАЙНЕРУ — МОТОЦИКЛ.
В пятницу друзья и товарищи по 
работе поздравили знатного ком 
байнера колхоза имени Ленина 
Асиновского района В. В. М ихе
ева с премией. Передового меха
низатора, занявшего первое м е
сто в соревновании комбайнеров, 
правление колхоза премировало 
мотоциклом  «Урал».

К. ИВАНОВ.

ОБЫЧНЫЙ д е н ь  л е б е д ч и к а .
23 декабря для лебедчика Ново- 
тегульдетского леспромхоза
М. Румежана —  обычный трудо
вой день. Он укладывал на ж е 
лезнодорож ны е сцепы хлысты. И 
тоже, как всегда, перевыполнил 
дневную  норму.

Но в этот день кубометры дре
весины, погруженны е лебедчи

ком , стали исчисляться уже трид
цать девятой тысячью. Румежан 
давно перевыполнил годовое за
дание. 'Ему планировалось погру
зить в первом году пятилетки 23 
тысячи кубометров.

А. НИКОЛАЕВ.

Ш И т

- Сувениры, которые вы видите на снимке, создали молодые 
художницы Томской фабрики детской игрушки Нина Архипова 
и Нина Чекалина. Эти изящные стилизованные вещички одобре
ны организаторами конкурса на лучший томский сувенир — 
управлением местной промышленности.

23 декабря инженеры управления рассмотрели сувенир, пред
ставленный Томской мебельно-зеркальной фабрикой, — малень
кий изящный туесок. Он получил восторженную оценку. Все эти 
сувениры будут выпускаться на томских фабриках.

НА ВАТМАНЕ — ЛЕСНАЯ М А 
ГИСТРАЛЬ, В пятницу изыскатель
ская партия инженера П. П. Ко
валева представила руководству 
Томского института «Томгипро- 
гранс» обобщенные результаты 
полевых изысканий, проведенных 
на самом северном участке лес
ной магистрали Асино — Белый 
Яр. Материалы изысканий трассы 
железной дороги на участке Сай
га —  Кеть обсудит авторитетная 
комиссия специалистов.

А. ГЕОРГИЕВ.

ПЯТИТЫСЯЧНЫЙ СЕАНС КИ Н О 
М ЕХАНИКА ТЕРЕЩЕНКО. В Тол
мачеве и в Костареве киномеха
ник Парабельской районной ки 
носети Василий Андреевич Тере
щ енко одинаково желанный 
гость. «Андреевич идет», — ла
сково говорят труженики села, 
увидев киномеханика.

26 лет жизни отдал лю бимому 
труду В. А. Терещенко. Ему при
своено звание ударника ком м у
нистического труда, дирекция ки 
носети неоднократно отмечала 
его благодарностями и почетны
ми грамотами.

23 декабря 6. А. Терещенко 
продемонстрировал жителям се
ла Толмачева художественный 
фильм «Подвиг», посвященный 
жизни и революционной деятель
ности замечательного револю цио
нера, друга й соратника В. И. Ле
нина Ф . Э. Д зержинского ,

Это был пятитысячный сеанс 
сельского киномеханика,

Е. ГОРБЕНКО.
Парабельский район.

ГОЛУБЫЕ ЭКРАНЫ СЕЛА. В
этот день в селе Ягодном Аси
новского  района, центральной 
усадьбе колхоза имени Кирова, 
появились еще три новые теле
визионных антенны. Высокие мач
ты «телеушей» стали привычны
ми дпя сельского пейзажа. Толь
ко в Ягодном передачи Томской 
студии смотрит третья часть все
го населения села. Двадцать го 
лубых экранов горит в селе Боль- 
ше-Дорохове, Вспыхнули они и в 
ряде других сел района.

И. КОРШУНОВ.

ИЗВЕЩЕНИЕ

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 ДЕКАБРЯ
16.00. Экран —« школьникам. 18.00. 

►Наши гости», 18.30. Документальный 
Фильм «Париж-Париж». 19.20. К 
50-летию Советской власти. Воскрес
ные Октябрьские чтения. 19.40. Новая 
кинохроника. 19.50. «Киноэкран де
кабря, января». 20.30. «Песня не про- 
щве-ся с тобой». Концерт. 21.00, Ки- 
Ноповесть «При попытке к бегству». 

ПОНЕДЕЛЬНИК, 26 ДЕКАБРЯ
18.30. В помощь политическому са

мообразованию. Слушателям началь
ных политических школ. 19.10. «Знае
те ли вы1*. 19.40. Экран — школьни
кам. 20.10. «Мастера искусств в Том
ске». Концерт. 20.40. Новости. 21.00. 
Художественный фильм «Вернись,
УтЙЯТЯ %

' ВТОРНИК, 27 ДЕКАБРЯ
18.30. «Как вас обслуживают»,

19.00. Журнал «Здоровье». 19.50. Эк
ран — школьникам. 20.40. Новости,
21.00, Приключенческий фильм «Ра
кеты на должны взлететь».

' СРЕДА, 28 ДЕКАБРЯ
18.30. Вам. малыши! 19.00. «В кад

ре — будни Земли». Фотоинформа- 
ци I. 19.10. У нас в гостях томские 
поэты. 19.25. Новая кинохроника. 
19.35. Молодежный час. В программе: 
«Новогодний молодежный концерт». 
20.25. Очерк Бакинского телевидения 
«Ленин на Мугани». 20.40. Новости. 
21.00. Художественный фильм «Бес
покойная племянница». Детям до 16 
лет фильь смотреть не разрешается.

ЧЕТВЕРГ, 29 ДЕКАБРЯ
18.30. В лабораториях ученых. 18.40: 

Эразм Роттердамский. (К 500-летию 
со пня рождения). 18.55. Экран — 
школьникам. 20.10. Труженикам сель
ского хозяйства. 20.40. Новости. 21,00. 
Киноновесть «Любимая».

СУББОТА, 31 ДЕКАБРЯ
20.00. Программа будет объявлена 

особо в печати и по радио.

27 декабря, в 3 часа дня, со
стоится сессия Кировского рай. 
онкого Совета депутатов трудя
щихся в помещении обллектория.

На рассмотрение сессии вносятся вопросы:
1. О выполнении постановле- 

нии ПК КПСС и Совета Министров 
СССР «О мерах по усилению 
борьбы с преступностью».

2. Об утверждении плана строи
тельства торговых, бытовых 
предприятий и благоустройства 
на 1967— 1968 гг.

На сессию приглашаются ру
ководители организаций, учреж
дений, вузов и школ.

ПОГОДА
25 декабря по Томской области 

ожидается небольшая облачность, 
днем по северо-западным районам 
слабый снег, ветер северо-восточ
ный, 3—7 метров в секунду, тем
пература 21—26 градусов мороза.

По г. Томску — небольшая об
лачность без осадков, ветер севе
ро-западный, 3—7 метров в се
кунду, температура 32—34 граду
са мороза, днем <-* 24—26 граду
сов мороза.

НОВИНКИ КНИЖ НОГО И ЗД А 
ТЕЛЬСТВА. Появились ли 23 де
кабря новинки томских авторов? 
С таким вопросом мы обратились 
к главному редактору Западно- 
Сибирского издательства, А. М. 
Китайнику.

— Да, в издательстве большой 
день томичей, — сказал он, — 
Передо мной лежит брошюра, 
еще пахнущая типограф ской кра
ской. Называется она «Машины 
на фермах». Д иректор  Александ
ровской маш инно-животноводче
ской станции Б. Семикин расска
зывает о комплексной механиза
ции колхозных животноводческих 
ферм.

На днях эта брош юра появится 
в Томске.

Закончился набор повести 
Л. Асеевой «Сайга». В О мскую  
типографию отправляется сбор
ник повестей и рассказов том
ской писательницы М. Халфиной 
«Простые истории».

Томичей наверняка заинтересу
ет коллективный сборник очер
кистов «Ш ар великана». В нем 
рассказывается о людях вузов
ской науки Новосибирска и Том
ска. Страстным исследователям, 
заботливым педагогам и воспи
тателям посвящена эта книга. Се
годня он? подписана в печать.

И еще об одной книге хоте
лось бы сказать. Ее только сей
час положили передо мной. При
шла корректура  книги доцента 

Томского инженерно-строительно
го института Э. Хазиахметова 
«Большевики в нарымской ссыл
ке». Она стоит в ряду книг, из
даваемых к пятидесятилетию Ве
ликого Октября.

В ГДР, НА ТУРНИР «ТРЕХ 
ТРАМПЛИНОВ». На двадцатиднев
ный турнир «Трех трамплинов», 
который будет проводиться в 
Германской Демократической 
Республике, получил приглашение 
томич, мастер спорта Виктор Вар- 
заров. В пятницу спортсмен 
вылетел в Ленинград на отбороч
ные соревнования по пры жкам  с 
трамплина Центрального совета 
«Динамо».

О. МИРЕЦКИЙ.

ХОДАТАЙСТВО О ЗВАНИИ М А 
СТЕРА СПОРТА. В Центральный 
совет союза спортивных обществ 
РСФСР в пятницу было отправле
но ходатайство Томского обл- 
спортсовета о присвоении звания 
мастера спорта по велосипеду 
медсестре ф изкультурного дис
пансера А. Храбровой, студентам 
ТИРиЭТа Н. Ж идковой, Г. Мале
вичу и члену сборной команды 
Центрального совета общества 
«Буревестник», участнику первен
ства Советского Союза Ю . Ко- 
вешникову.

И. КОСТИН.

НЬЮ-ЙОРК, 23 декабря. 
(ТАСС). Закончившаяся XXI 
сессия Генеральной Ассамблеи 
ООН приняла ряд важных по
ложительных решений в ре
зультате активных совместных 
усилий социалистических стран 
и многих молодых государств 
Азии, Африки и ■ Латинской 
Америки. Так оценила итоги 
сессии советская делегация в 
распространенном здесь заявле
нии.

Сессия, отмечается в доку
менте, проходила в сложной 
международной обстановке. На 
ее работу наложила отпечаток 
преступная война США против 
вьетнамского народа. Вполне 
закономерно поэтому, что агрес
соры подверглись на сессии ре
шительному осуждению.

Большое значение советская 
делегация придает принятой на 
Ассамблее резолюции о ходе 
выполнения Декларации ООН 

. о невмешательстве, которая, 
прежде всего, направлена про
тив агрессивного политического 
Курса США. Обсуждение про
блем разоружения, отмечается 
в заявлении, продемонстриро
вало желание стран — членов 
ООН как можно быстрее оста
новить распространение ядер- 
ного оружия. Проблема разо
ружения. подчеркивает совет
ская делегация, остается нере
шенной по вине западных дер
жав.

К числу положительных ре
шений Ассамблеи советская 
делегация относит резолюцию

И Н Т Е Р В Ь Ю  В А Л Ь Д Е К А  Р О Ш Е
- ПАРИЖ, 23 декабря. (ТАСС).

Генеральный секретарь Француз- 
Й ской коммунистической партии 
| Вальдек Роше дал интервью, пере- 
Ц дававшееся по станции «Радио 

Люксембург» и опубликованное 
Ц также газетой «Юманите».
Ц Отвечая на вопрос относительно 
1 характера заключенного соглаше- 

S! ния между ФКП и федерацией 
Ц демократических и социалистиче- 
: ских левых сил, Вальдек Роше 

сказал, что «во всех округах, в 
83 которых левые силы могут одер- 
Ц жать победу, эти две организации 
Йпризовут избирателей обеспечить 
|| успех кандидата левых сил, ко- 
. | торый имеет больше шансов по- 
: S бедить на всеобщих выборах».

Генеральный секретарь ФКП 
J1 сказал, что вопрос об участии ком

мунистов в правительстве Митте- 
I ; рана в случае победы левых сил с 
| федерацией не обсуждался, «по- 

if тому что мы считаем, что каждую 
3* проблему нужно решать в свое 
, время». На нынешнем этапе мы 
прежде всего озабочены тем, что- 

I бы способствовать объединению

Новое правительство 
| И о р д а н и и

НЬЮ-ЙОРК, 23 декабря. 
Щ (ТАСС). Сформировано новое пра- 
f! вительство Иордании во главе с 
|4 прежним премьер-министром стра
нны Васфи ат-Теллем, который 
I также сохранил за собой пост ми- 

1 - нистра обороны,
|  Новому правительству предсто- 

15 ит в течение ближайших четырех 
J месяцев провести в стране пар- 

|| ламентскне выборы.
Политические наблюдатели, со- 

3 общает корреспондент агентства 
ЮПИ из Бейрута, расценивают 

| отставку прежнего правительства 
. | как успех сторонников более реши

тельного курса в отношении Из- 
■ раиля.

рабочих и демократических сил с 
целью заменить режим личной 
власти подлинной демократией, от
вечающей интересам трудящихся 
страны. Соглашение, заключенное 
между федерацией и Коммунисти
ческой партией, отвечает этой це
ли. Однако Вальдек Роше отме
тил, что «коммунисты всегда бу
дут готовы, когда для этого наста
нет время, взять на себя надле
жащую ответственность».

В заключение Вальдек Роше 
подчеркнул, что «большое досто
инство соглашения, достигнутого 
между Коммунистической партией 
и федерацией, состоит в том. что, 
помимо выборов, независимо от 
их результатов, оно определяет 
весьма позитивную основу совме
стных действий».

Отметив, что хотя в настоящее 
время существуют некоторые раз
ногласия, Вальдек Роше заявил, 
что уже сейчас имеется широкая 
почва для совместных действий 
левых сил как в стране, так и в 
парламенте.

по вопросу о ликвидации ино
странных военных баз в стра
нах Азии, Африки и Латинской 
Америки, резолюцию о ходе 
выполнения Декларации о пре
доставлении независимости ко
лониальным странам и наро
дам, резолюцию относительно 
заключения международного 
договора «О принципах дея
тельности государств по иссле
дованию и использованию кос
мического пространства, вклю
чая Луну и другие небесные 
тела», а также другие докумен
ты.

. Задачи ООН теперь состоят 
в том, подчеркивается в заяв
лении, чтобы претворить в 
жизнь положительные решения, 
принятые Ассамблеей.

П р а з д н и к
е ги п етск ого

н а р о д а
КАИР, 23 декабря. (ТАСС). 

Египетский народ отмечает сего
дня свой национальный праздник 
— день победы. Десятый раз 
Объединенная Арабская Респуб
лика отмечает дату бесславного 
ухода империалистических агрес
соров. с египетской земли, .после 
провала тройственной агрессии.

Город-герой Норт-Саид — в 
праздничном убранстве: повсюду'
национальные флаги, транспаран
ты и лозунги.

На празднование дня победы 
сюда прибыли многочисленные де
легации губернаторств страны, 
Арабского социалистического сою
за, профсоюзных, молодежных и 
общественных организаций. .

Сегодня в Порт-Саид прибыва
ют президент республики Гамаль 
Абдель Насер, вице-президенты, 
члены египетского правительства 
и другие почётные гости.

О к о н ч а н и е  п л е н у м а  Ц К  Р К П
, БУХАРЕСТ. На состоявшемся 

здесь пленуме ЦК Румынской 
коммунистической партии обсуж
дены и одобрены проекты госу
дарственного плана развития на
родного хозяйства и государст
венного бюджета Румынии на 
1967 год. Рассмотрены и одобре

ны также меры по осуществлению 
задач в области мелиорации, по
ставленных IX съездом РКП.

С заключительным словом на 
пленуме выступил генеральный 
секретарь ЦК РКП Н. Чаушеску.

(ТАСС).

РОСТ БЕЗРАБОТИЦЫ В АНГЛИИ
ЛОНДОН. 23 декабря. (ТАСС). 

Политика экономических ограни
чений, которую правительство 
Вильсона осуществляет с целью 
преодоления финансовых затрудне
ний, ведет к неуклонному росту 
безработицы в стране. По данным, 
опубликованным министерством

труда, армия безработных в де
кабре превысила 564 тыс. чело
век, увеличившись лишь за один 
месяц, более чем на 20 тыс. чело
век.

Наибольший процент безработ
ных отмечается в Северной . Ир
ландии, где свыше 37 тыс, чело
век лишены работы.

В МИНИСТЕРСТВЕ ИНОСТРАННЫХ
16 декабря .министерство иност

ранных дел КНР выдвинуло тре
бование об отзыве из Пекина трех 
советских корреспондентов. При 
этом китайская сторона прибегла 
к клеветническим измышлениям 
относительно деятельности совет
ских корреспондентов в Китае, до
пустила грубые антисоветские вы
пады в адрес нашей страны.

В связи с этим 23 декабря в 
Министерстве иностранных дел 
СССР было сделано исполняю
щему обязанности временного по
веренного в делах Китайской На
родной Республики в СССР заяв
ление, в котором указывается на 
полную беспочвенность этого тре
бования китайской стороны. 
Ссылка МИД КНР на принцип

томский
ДРАМАТИЧЕСКИЙ ТЕАТР

25 декабря, утром  — «Лапти-само- 
плясы»,

вечером —  «Семья Плахова»,
27 декабря — «Третья сестра».
Начало спектаклей: дневного —  в 

12 час., вечерних — в 19 час. 30 мин.
В КИНОТЕАТРАХ: 

имени М. ГОРЬКОГО
25 декабря. Больш ой зал — «Ко
ролева Ш антеклэра»  — 0, 10-55, 
12-50, 14-45. 16-40, 18-35. 20-30,
22-25. Фильм для взрослых. 
М алый зал — «Королева Ш анте
клэра» — 10, 12. 14. 16. 18, . 20, 22.
Зал к и н о х р о н и ки  — «М едвежий 
ц и р к» , «Н еобы кновенны й отель*
— 10. 11-05, 12-J0, 13-15. 14-20.
15- 25, 16-30, 17-35. 18-40, 19-45,
20-50, 21-55.
26 декабря. Больш ой зал — «Ко
ролева Ш антеклэра»  — 9. 10-55,
12- 50. 14-45, 16-40, 18-35, 20-30,
22-25. Фильм для взрослых. 
Малый зал — «Королева Ш анте
клэра»  — 10, 12, 14, 16. 18, 20,22.
Зал ки н о х р о н и ки  — «Работает 
волш ебник», «У нас на «М осфиль
ме» — 9-30, 10-30, 11-30, 1-2-30,
13- 30, 14-30. 15-30. 16-30, 17-30.
19-30, 20-30. 21-30.

«ОКТЯБРЬ»
25 и 26 декабря. Голубой зал —- 
«Королева Ш а н те кл э р а * — 12-10.
14- 05, 16, 17-55. 19-50, 21-45.
Фильм для взрослых.
Для детей: 25 декабря — Сбор
н и к  м ул ь ти п л и ка ц и о н н ы х  ф иль
мов — 9-30. 10-45.
26 декабря — «Джульбарс» — 
9-10. 10-40.
Зеленый зал — «Королева Ш ан- 
тенлэра» — 9. 10-55. 12-50, 14-45.
16- 40. 18-35. 20-30. 22-25.

«ПИОНЕР*
25 декабря — «Дальние страны »
— 9-40. 11-20, 13. 14-40, 16-20.
«Крепостная актри са»  — 18,
19-55. 21-50.

“ 26 декабря — «Три золоты х во- 
лосна деда Всеведа» — 9, 10-30. 
12, 13-30, 15. «П реем ник» -—16-30, 
13-15. 20. 21-45.

КЛУБ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКОВ
25 и 26 декабря — «Норолева 
Ш антеклэра» ™ 16, 18, 2Q, 22,

взаимности в отношении количе
ства корреспондентов, находящих
ся в Москве и . Пекине, подчерки
вается в заявлении Министерства 
иностранных дел СССР, не имеет 
никаких оснований. Китайской 
стороне хорошо известно, что в 
СССР так же, как и ранее в КНР, 
никогда не ставился вопрос об 
ограничении количества коррес
пондентов, и если число сотрудни
ков корреспондентских пунктов 
Китая в Москве в последнее' время 
было сокращено до 5 командиро
ванных граждан КНР (3-х коррес
пондентов и 2-х технических ра
ботников), то сделано это по ини
циативе самой китайской стороны.

Если же говорить об объектив
ности освещения органами печа

ти жизни в наших странах, то все
му миру хорошо известно, что пи
шут китайские корреспонденты из 
Советского Союза. Их информации 
полны клеветнических измышле
ний о советском народе, внешней 
и внутренней политике Советского 
государства. В этой связи 'Мини
стерство иностранных дел СССР 
считает необходимым обратить 
внимание посольства КНР на по
добную деятельность китайских 
корреспондентов в Москве и ос
тавляет за собой право принятия, 
если это потребуется, надлежа
щих мер.

Требование китайской стороны 
об отзыве из Пекина советских 
корреспондентов является беспре
цедентным актом в отношениях

Томскому строительно-монтаж
ному управлению «Водстрой» тре
буются на постоянную работу: 
агент по снабжению, токарь, авто
крановщик, шоферы, автоэлектро
слесарь, грузчнки-строповщики, 
кузнец.

Здесь же производится набор на 
курсы слесарей-сантехников с от
рывом от производства.

Обращаться: г. Томск-3, переу
лок Батенькова, 3, комната 81, 
телефон № 2-33-24.
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томскшг
ДРАМАТИЧЕСКИЙ 

ТЕАТР
31 декабря 1 января
НОВОГОДНИЕ ВЕЧЕРА 

ОТДЫХА 
Концерт

артистов эстрады.
Иллюминированная елка.
Играет эстрадный оркестр.

ТАНЦЫ
Начало 31 декабря в 21 час.

1 января — в 20 час.
Открыта предварительная 

продажа билетов,Г.-.. , .й в г. Москве состоится 4-й тираж выигрышей по Государст- 
8 венному 3-процентному внутреннему выигрышному займу 1966 н года.

В 1967 году будет проведено восемь тиражей выигрышей. к 
В каждом тираже выигрышей на один разряд займа разыгры- § 1ется 9.400 ЯЬтгпЫгттрй и тгйи ткчт пп ‘Т ППП л глп И

шесть основных и один дополнительный тираж выигрышей.
Очередной тираж выигрышей состоится 30 января 1967 года.
В основных тиражах разыгрываются выигрыши по 5.000. 

2.500, 1.000, 500, 100 и 40 рублей.
В дополнительном тираже значительно больше, чем в основ

ных, количество выигрышей размером от 40 до 5.000 рублей, а 
также разыгрываются выигрыши по 10.000 рублей.

В основных тиражах участвуют все облигации, независимо от 
срока их приобретения.

Выигрыши, выпавшие в 20-м дополнительном тираже, кото
рый состоится 30 сентября 1967 года, выплачиваются по обли
гациям, приобретенным до 1 января 1967 года и имеющим та-

Прнобретайте облигации свободно обращающихся' займов!
Управление гострудсберкасс н 
госкредита Томской области,

между социалистическими страна
ми и подтверждает вновь, что ки
тайская сторона по своей инициа
тиве ведет дело к дальнейшему 
сокращению связей между наши
ми странами.

Отклоняя клеветнические обви
нения китайской стороны против 
советских корреспондентов и не
обоснованные ссылки на принцип 
взаимности, МИД СССР заявляет 
протест и возлагает ответствен
ность за последствия таких одно
сторонних действий на китайскую 
сторону.

Зам. редактора Е. М. ШАТОХИН.

В ВАШЕЙ ОБЩЕСТВЕННОЙ
и н о еВ ? И Е

Общественная приемная ра
ботает в редакции газеты «Кра
сное знамя» (проспект имени 
Ленина, 66) по понедельникам, 
средам н пятницам. В очеред
ную неделю прием ведут:

26 декабря, в понедельник, с 
16 до 19 часов, — член обще
ственной приемной газеты 
«Красное знамя» В. М. Нозд
рин;

28 декабря, в среду, с 10 до 
13 часов, — заместитель на
чальника Ленинского райотдела 
милиции В. Л. Сенников;

30 декабря, в пятницу, с 16 
до 19 часов, — начальник Том
ского управления трамвая 
Л. Ф . Тузов.

Н А Ш И  А Д Р Е С  
И Т Е Л Е Ф О Н У
Адрес редакции : проспект им. Ле

нина, 66.
Телефоны: ответ. секретаря —

2-31-19, секретариата — 2-42-40; о т 
делов: партийной  ж и зн и  — 2-52-23, 
пропаганды  — 2-47-45, пром ы ш лен
ности, неф тггеологии и транспорта — 
2-37-75, строительства и леса — 
2-37-75, сельскохозяйственного  — 
2-37-39, н е уки  и шнол — 2-42-46, со- 
° е,Т5“ ° го строительства и быта — 
2-37-77, писем и рабселькоровской 
Сети — 2-37-38 и 2-31-47, инф орм а
ции — 2-51-61, б ухгалтерии  и отде
ла объявлений — 2-37-36, стеногра
фистки — 2-52-02.
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г. Томск-50. типография 
«Красное знамя», N»
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